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La signora Marinucci ha festeggiato il 26 giugno scorso

Giulianova,  30  giugno  2024.  Autonomia,  perseveranza  e  una
dieta varia, i punti di forza della sua longevità. Il Sindaco
Jwan Costantini le ha portato gli auguri e l’abbraccio di
Giulianova.

Un  traguardo  tagliato  con  gioia  e  in  perfetta  forma.  La
signora Elvira Marinucci ha compiuto 100 anni il 26 giugno e
li ha festeggiati ieri, stretta dall’affetto dei familiari,
dei tanti amici, dei vicini di casa. La sua casa,  in piazza
Marà, un luogo che in serata è stato animato da una bella
festa estiva e che, durante la settimana, da sempre, è spazio
di serena attività quotidiana, di operosità e di incontro.

Ieri,  il  Sindaco  Jwan  Costantini  le  ha  fatto  visita,  per
salutarla, farle gli auguri e regalarle una pergamena che
testimonia della stima e della simpatia dell’ Amministrazione
Comunale e della Città.

Elvira Marinucci, sarta negli anni giovanili, è un modello
straordinario di autosufficienza, determinazione  spirito di
iniziativa. La signora conduce una vita in totale autonomia.
La  malattia  l’ha  sfiorata  raramente.  Anche  il  Covid,
affacciatosi con sintomi lievi, è battuto in ritirata. Elvira
cucina, si lava da sé, coltiva interessi ed  amicizie. Il suo
piatto  preferito,  i  peperoni  in  padella,  che  consuma
abitualmente, spesso accompagnati da frittata. Non disdegna la
carne, costolette comprese, mangiate a cuor leggero e senza
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togliere il grasso.

Un  esempio,  il  suo,  che  farebbe  arrossire  il  popolo  dei
salutisti,  ma  che  conta  e  vale,   soprattutto,   per  il
messaggio di positività e vitalità che continua a trasmettere.

CENTO  MELE  ROSSE  E  NOVE
PERFORMERS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

A Funambolika arriva “Smashed”, lo spettacolo cult applaudito
in tutto il mondo.

Pescara, 30 giugno 2024. Lunedì 1° luglio, nell’unica data
italiana, al Funambolika sarà la volta della compagnia Gandini
Juggling,  con  il  suo  attesissimo  spettacolo  “Smashed”.  La
XVIII edizione del Festival Internazionale del Nuovo Circo
ideato  da  Raffaele  De  Ritis  e  prodotto  dall’Ente
Manifestazioni Pescaresi, dopo aver ospitato in apertura lo
spettacolo “Puccini Dance Circus Opera, per coro di corpi e
strumenti”,  si  conferma  ancora  una  volta  come  una  delle
rassegne più amate dal pubblico pescarese.

“Smashed”, spettacolo cult che si terrà al Teatro Massimo di
Pescara con inizio alle ore 21.15, ha già superato le 4000
rappresentazioni in tutto il mondo e celebrerà il ventennale
dalla  fondazione  della  compagnia  inglese  Gandini  Juggling,
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confermandosi come una delle realtà di circo contemporaneo più
prestigiose al mondo.

In questo lavoro pionieristico, Sean Gandini ha messo insieme
nove  giocolieri  internazionali  tra  i  più  talentuosi,
trasformandoli in danzatori: Iñaki FERNANDEZ SASTRE, Tedros
GIRMAYE, Doreen GROSSMANN, Jose TRIGUERO, Tom NEYRET, Harm VAN
DER  LAAN,  Cecilia  ZUCHETTI,  Antoni  (Antek)  KLEMM  e  Niels
SEIDEL. Lo spettacolo è un omaggio alla celebre coreografa
Pina Bausch e al suo Tanztheater attraverso un Tanzjonglage
con nove straordinari giocolieri che ricreano una serie di
immagini dal sapore cinematografico ispirate alle coreografie
della  Bausch.  Sean  Gandini  ha  sempre  riconosciuto  il  suo
debito  verso  la  grande  coreografa  tedesca,  creatrice  del
teatro-danza.

Introdotto da un centinaio di mele che adornano il palco in
una  griglia  attentamente  formata,  “Smashed”  “gioca”  al
Tanztheater,  alternando  crudeltà,  umorismo  e  senso
dell’assurdo, per condividere con il pubblico un’esperienza di
complicità e divertimento che celebra l’unione perfettamente
riuscita tra giocoleria e danza. Sul palco, gesti quotidiani
in perfetto unisono, ripetuti minuziosamente con precisione
ipnotizzante, artisti che sfilano in parata, sedie, tacchi
alti, momenti di arguzia e umorismo ironico.

“Smashed”  nasce  in  concomitanza  con  la  residenza  della
compagnia  al  National  Theatre  di  Londra  e  rappresenta  il
culmine di una continua indagine di Sean Gandini sul rapporto
tra  giocoleria,  danza  e  teatro,  grazie  anche  alla  lunga
collaborazione con il coreografo Gill Clarke.

Sean  Gandini  è  ampiamente  riconosciuto  come  uno  dei  più
formidabili  “juggler”  del  mondo.  Ha  trascorso  gli  ultimi
vent’anni  nella  ricerca,  esplorando  tutte  le  possibili
funzioni  della  giocoleria,  contaminandola  felicemente  con
altre  forme  espressive  come  la  danza  e  il  mimo.  Creatore
originale e prolifico di materiale di “manipolazione”, il suo



lavoro,  grazie  alla  co-direzione  artistica  con  Kati  Yla-
Hokkala, spazia dalla coreografia al virtuosismo, esplorando
mille sfumature di quest’arte così spettacolare.

Gandini Juggling è da oltre due decenni una delle compagnie
più creative del circo contemporaneo mondiale; ha spinto in
avanti  i  confini  artistici  e  tecnici  dell’arte  della
giocoleria,  dando  vita  a  spettacoli  che  deliziano  e
stupiscono, sfidando ogni facile categorizzazione e cambiando
la percezione di ciò che il “juggling” è e può essere.

Sotto la spinta dell’insaziabile sete di creare, comunicare e
provocare di Sean Gandini, la compagnia ha collaborato con
alcuni  dei  migliori  coreografi,  compositori,  registi  e
performer del mondo. Negli ultimi 25 anni, ha creato oltre 30
lavori, si è esibita nei festival e nei teatri più prestigiosi
del mondo, per un totale di oltre 5000 spettacoli in 50 paesi.
Nel 2010 inizia la residenza al National Theatre di Londra per
la  creazione  di  “Smashed”  e  sviluppa  prestigiose
collaborazioni con la BBC, con il Cirque du Soleil e con
l’Ecole Nationale de Cirque de Montréal, dove Sean e Kati sono
chiamati ad insegnare.  L’ultima creazione, LIFE – A Love
Letter  to  Merce  Cunningham,  in  collaborazione  con  il
Cunningham Trust di New York, ha debuttato a gennaio 2022. Il
lavoro dei Gandini Juggling ha ottenuto sin qui prestigiosi
riconoscimenti come: The Archangel Award (nel 2017) e l’Herald
Award per “Smashed” (nel 2014) e “Sigma” (nel 2017), il Total
Theater Award per il miglior spettacolo di teatro visivo,
l’Arts Award per la miglior regia per “Sigma” (nel 2017) e un
Olivier Award per la miglior nuova opera per “Akhnaten”, una
produzione  dell’English  National  Opera  diretta  da  Phelim
McDermott, con musiche di Philip Glass e coreografie di Sean
Gandini.

I biglietti per “Smashed” sono divisi in quattro settori,
tutti numerati. Sono previste riduzioni per i bambini e un
conveniente carnet di abbonamento che include anche il Gran
Gala du Cirque (prezzi per lo spettacolo a partire da 8 euro



per i bambini e 10 euro per gli adulti). Sono disponibili sul
circuito Ciaotickets (e relativi punti vendita) e presso il
botteghino  di  Viale  C.  Colombo  (Piazzale  del  Teatro
d’Annunzio).  La  sera  degli  spettacoli,  il  botteghino  sarà
aperto  anche  al  Teatro  Massimo  dalle  ore  20.  Ulteriori
informazioni  e  curiosità  sono  disponibili  sul  sito
www.funambolika.com e sulle pagine Facebook e Instagram.

Funambolika proseguirà il 4 e 5 luglio con il XVI GRAN GALA DU
CIRQUE,  lo  spettacolo  più  atteso  dell’anno,  ricco  di
sorprendenti novità inedite dal mondo: i biglietti stanno come
sempre andando a ruba.

Franca Terra
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Incontri d’autore e musica nell’isola pedonale delle Vacanze
luchesi.  Protagonista  dello  spazio  letterario,  Alessandro
Faonio

Luco dei Marsi, 29 giugno 2024.  Sarà un’opera toccante, un
tratteggio di vita vissuta che intreccia radici antiche e lo
sguardo vivido, tenace delle donne, capace di superare le
tempeste e condurre verso ogni futuro possibile sé stesse e i
mondi di cui si prendono cura, ad inaugurare il nuovo ciclo di
appuntamenti a tema “Incontri d’Autore – Giardino letterario”
a Luco dei Marsi, nell’ambito della rassegna estiva “Vacanze
luchesi”, giunta alla settima edizione.

Protagonista  dello  spazio  letterario,  Alessandro  Faonio
presenterà questa sera, alle 21, in piazza Alfidi, nell’isola
pedonale di viale Duca degli Abruzzi, il libro “Storia della
mia Vita”, uno sfogliare epoche e personali epopee, celate tra
le pieghe della quotidianità, che tracciano, con la storia
della protagonista, Vita Mongelli, nonna dell’Autore, le linee
dell’emancipazione e della libertà collettive che nel tempo
saranno, conquistate per tutte attraverso percorsi costellati
di lotte, dolori e sacrifici spesso consumati nella silenziosa
“dignità dell’altruismo”.

Vita attraversa “Un’Italia perduta, bombardata… che rinasce,
che  cresce  e  che  costruisce,  un’Italia  che  man  mano  si
assopisce e resta a guardare”, tessendo la propria storia, dal
caos a un ordine nuovo e in perenne mutamento, senza mai
perdere la capacità di sorridere e accelerare il passo negli
snodi  più  critici  della  sua  esistenza.  Parteciperanno
all’incontro  Maria  Gabriella  Martignetti,  docente;  Angelo
Rosati, avvocato e scrittore; Claudio Greco, scrittore; Gianni



De  Rosa,  presidente  dell’associazione  culturale  Lucus,
organizzatrice  dell’incontro.  Reading  e  intermezzi  musicali
nell’interpretazione di Domenica Stornelli, con musiche a cura
di Giovanni Stornelli.

“Alessandro  Faonio  è  uno  scrittore  che  non  smette  di
stupirci”, sottolinea la sindaca Marivera De Rosa, “Abbiamo
avuto la fortuna e il piacere di essere testimoni dei suoi
esordi e di poter apprezzare il percorso, la crescita e il
progressivo disvelarsi di un talento caleidoscopico, capace di
toccare corde profonde nei lettori con ogni produzione, come
certamente sarà con questa nuova opera, da leggere e custodire
nel cuore insieme alla figura di Vita, potente ed emblematica.
Invito tutti a non mancare”. La serata delle “Vacanze luchesi”
continuerà  con  la  musica  del  duo  “Stornelli”  nell’isola
pedonale del viale Duca degli Abruzzi.

LA FABBRICA DI SAN PIETRO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Si inaugura  la mostra fotodocumentaria visitabile fino al 15
agosto.  La  storia  della  chiesa  di  San  Pietro  Apostolo
raccontata  in  14  pannelli  per  celebrare  il  cinquantesimo
anniversario della dedicazione

Giulianova,  29  giugno  2024.  Si  inaugura  domani,  e  sarà
visitabile fino al 15 agosto,  “La Fabbrica di San Pietro”,
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mostra fotodocumentaria allestita nella chiesa di San Pietro
Apostolo,  nell’ambito  delle  iniziative  organizzate  per
celebrare  il  cinquantesimo  anniversario  della  dedicazione
dell’edificio.

La mostra, curata da Giovanni Basilici, Marco Cappelletti e
Marzia Tassoni, ripercorre in 14 pannelli la lunga storia
della  realizzazione  della  chiesa,  iniziata  nel  1951,  come
testimoniano i giornali dell’epoca, con la costituzione di un
comitato  promotore,  ad  opera  del  parroco  don  Raffaele
Baldassarri. La prima battuta d’arresto, sul finire degli anni
Cinquanta, fu superata, quando, nel 1961, don Ennio Lucantoni
divenne titolare della parrocchia. Il 16 agosto 1964, la posa
della prima pietra. Nel 1969, l’impresa Albani avviò  i lavori
di realizzazione, per concluderli cinque anni dopo, nel 1974.
Il 29 Giugno di quell’anno, con una Messa solenne, il Vescovo
Abele  Conigli  celebrò  la  Messa  di  dedicazione  e  di
intitolazione  della  chiesa  a  San  Pietro  Apostolo.

La mostra mette a disposizione lettere, fotografie, schede di
progetto,  documenti.  Ricostruisce  la  storia  dell’edificio,
proponendo in sintesi una galleria testimoniale che racconta
di un passato significativo, per la parrocchia e per l’intera
città.

Le ultime due tavole, conclusa la ricostruzione diacronica,
descrivono  gli  arredi  sacri  che,  negli  anni,  sono  stati
collocati nella chiesa.

Il primo pannello reca invece una breve presentazione della
mostra. “La vita di tanti – si spiega – è trascorsa dentro
queste mura. Sacramenti, anniversari, festività,  momenti di
preghiera e di riflessione, ricordi (…) “La Fabbrica di San
Pietro”, al di là della ricostruzione temporale degli eventi, 
intende  assecondare  e  rendere  visibile   il  profondo
attaccamento delle famiglie a questa chiesa, che da sempre
testimonia il fraterno spirito di appartenenza, la devozione,
la fede, della comunità parrocchiale.”



LA NOTTE BIANCA DEI BAMBINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Torna  il  6  luglio  una  festa  dedicata  alle  famiglie,  al
divertimento e alla creatività

Roseto degli Abruzzi, 29 giugno 2024. Dopo il grande successo
dello scorso anno torna, con la seconda imperdibile edizione,
“La Notte Bianca dei Bambini – Roseto Junior Fest” organizzata
dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi  in
collaborazione con “Chronos Animazione”. Appuntamento sabato 6
luglio, a partire dalle ore 19 sul lungomare Celommi, con
l’evento dedicato alle famiglie e ai più piccoli, che promette
di  essere  anche  quest’anno  una  serata  indimenticabile
caratterizzata  da  intrattenimento  e  attività  creative.

I  bambini  potranno  partecipare  a  laboratori  artistici,
spettacoli  circensi  e  altre  attività  che  stimolano
l’immaginazione. Inoltre, sarà predisposto un angolo dedicato
al “Truccabimbi” e allo zucchero filato e attività dedicate ai
giochi di legno e al “Circo Ludobus”. Ad allietare la serata
sarà la presenza di personaggi simpatici e colorati, come
trampolieri e mascotte, che intratterranno i bambini durante
tutta  la  manifestazione.  Non  mancheranno,  ovviamente,  la
musica e gli show con esibizioni diffuse su tutto il lungomare
che renderanno l’atmosfera ancora più festosa.

L’evento  riflette  l’impegno  dell’Amministrazione  Comunale  e
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della comunità di Roseto nel promuovere momenti culturali e
ricreativi per i più giovani.

La  serata  sarà  arricchita  dalla  festa  ufficiale  per  la
consegna della Bandiera Blu, organizzata dall’Amministrazione
Comunale per aver ricevuto anche quest’anno il prestigioso
riconoscimento che certifica la qualità del mare di Roseto.

“Siamo entusiasti di presentare la seconda edizione de “La
Notte Bianca dei Bambini” – affermano il Sindaco Mario Nugnes
e l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio – Questo evento
rappresenta un momento di aggregazione e divertimento per le
famiglie di Roseto degli Abruzzi e per i tanti turisti che
arrivano in città durante l’estate. Sarà una serata speciale,
all’insegna della gioia e della spensieratezza. Organizzare
eventi che coinvolgono sia i più giovani che le famiglie è di
fondamentale importanza per la nostra Amministrazione perché
questi momenti di condivisione e divertimento creano legami
tra  le  diverse  generazioni  e  promuovono  uno  spirito  di
amicizia.  Ci  piace  rimarcare  come  si  sia  riusciti  ad
organizzare  un  cartellone  delle  manifestazioni  ricco  e
variegato,  dove  grandi  eventi  dedicati  ai  bambini  e  alle
famiglie  si  affiancano  a  importanti  manifestazioni  per  i
giovani e per gli adulti, garantendo un’esperienza completa
per tutti”.

CHIETI CLASSICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024
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Parata di stelle internazionali per la settima edizione

Chieti,  28  giugno  2024-  Il  prossimo  appuntamento  della
rassegna  Chieti  Classica  è  per  l’8  luglio,  ma  sono  già
iniziati  gli  eventi  della  rassegna  giunta  alla  settima
edizione, sotto la direzione artistica di Giuliano Mazzoccante
e organizzata  dal Comune di Chieti e ArtEnsemble, con il
patrocinio  del  Comune,  della  Provincia  di  Chieti,  della
Soprintendenza Archeologica Belle Arti e Paesaggio d’Abruzzo,
Teatro Marrucino, i Musei archeologici nazionali La Civitella
e Villa Frigerj, il Museo Universitario, Convitto Nazionale G.
B.  Vico  e  l’istituto  superiore  Gonzaga.  Stamane  la
presentazione  del  programma  da  parte  del  vicesindaco  e
assessore agli Eventi Paolo De Cesare, dal motore dell’evento
il  Maestro  Giuliano  Mazzoccante,  dagli  altri  soggetti
promotori.

“Siamo  orgogliosi  di  affermare  la  nostra  compartecipazione
alla  realizzazione  di  questa  autorevole  rassegna  pronta  a
crescere  e  diventare  ancora  più  grande,  grazie  al  lavoro
dell’associazione ArtEnsemble del Maestro Mazzoccante che ci
affianca  in  ogni  circostanza  situazione  e  luogo  ove  è
possibile promuovere arte e musica – così il vicesindaco e
assessore a Cultura ed Eventi Paolo De Cesare – . Una rassegna
che è anche occasione per animare e riscoprire i più antichi e
prestigiosi palazzi e luoghi della nostra città. Il circolo
virtuoso di valorizzazione del nostro patrimonio tangibile e
intangibile  attraverso  Chieti  Classica  è  evidente  e  di
riferimento, un valore aggiunto irrinunciabile, per dare alla
città  occasioni  di  vita  e  animazione  di  qualità.  Un
importantissimo palinsesto con musicisti provenienti da ogni



parte del mondo che riempiranno il centro storico muovendo
l’economia e la vita culturale teatina e del territorio. Un
ringraziamento voglio farlo anche al Ministero della Cultura
per il patrocinio e sostegno, qui rappresentato dal direttore
del Museo Archeologico De La Civitella, Marcello Iannicca, che
crea  una  sinergia  preziosissima  per  la  nostra  città.  La
rassegna è sempre più partecipata da quando è nata, nel nome
della musica, del territorio e del talento delle generazioni
più giovani”.

“Questa settima edizione si presenta molto laboriosa, con un
elevato livello qualitativo e con la volontà di mantenere per
Chieti l’identità di una città che accoglie gli artisti – così
il Maestro Giuliano Mazzoccante – , che apre le porte agli
artisti e diventa scenario. Un programma importante e anche
fluido, a cui si aggiungono presenze e sorprese in progress,
come la presenza dell’Australian Youth Orchestra che approda
oggi in Abruzzo, non era prevista nel programma, ma terrà il
concerto  finale  della  masterclass  al  Marrucino.  Docenti
importantissimi  e  di  levatura  internazionale:  Dora
Schwartzberg, Eva Binder, Zvi Carmeli, Luigi Piovano, Antonio
Tinelli,  Gaetano  di  Bacco,  Rita  D’Arcangelo,  Stefania
Morselli, Patrizio De Ritis, Alberto Negroni, che oltre a
proporre  musica  e  formazione  per  piano,  archi,  fiati,
alimenteranno concerti, dibattiti e convegni fino a luglio
inoltrato.  I  musicisti  allievi  vengono  da  ogni  parte  del
mondo, sono presenti anche in altri ambiti internazionali e
sono  artisti  in  carriera.  Abbiamo  tanti  iscritti  alle
masterclass con partecipanti in lista di attesa il calendario
principale  è  definito,  ma  ci  saranno  sorprese,  come  il
concerto di rock and roll del 10 luglio, genere che per noi è
un classico, come avvenuto in passato con il tributo a Lucio
Battisti. Ringrazio la direzione museale, partner preziosi e
con cui siamo in piena sinergia, perché attraverso l’arte non
circola solo la cultura, ma anche legami di stima e affetto.
Quest’anno come sede il Festival avrà anche il museo Barbella
che  in  tutta  la  sua  bellezza  ospiterà  delle  masterclass,



lezioni confermate anche al G.B. Vico, a cui si è aggiunto
anche il Gonzaga”

“Porto i saluti del nuovo dirigente Massimo Sericola – dice
Marcello Iannicca, direttore del museo La Civitella e di Villa
Frigerj – che quando è venuto la prima volta ci ha detto che i
Musei devono vivere ed essere aperti, una filosofia che da
anni  abbiamo  fatto  nostra.  La  scelta  del  museo  di  Villa
Frigerj è gratificante, perché questo evento si ponga come un
punto di riferimento della cultura di Chieti. Crediamo molto
nelle sinergie, quella con il Comune di Chieti è preziosa e
continuerà nel migliore dei modi”.

“Ringraziamo per aver accolto il progetto Monteverdi, partito
dall’Aquila e che tocca tutte le province ed ha una cura
importante verso i giovani – conclude Maria Cristina Esposito,
referente  del  progetto  sul  Combattimento  di  Tancredi  e
Clorinda di C. Monteverdi proposto dall’11 al 13 luglio con la
rielaborazione, il concerto e una tavola rotonda – .

 – per Chieti classica ha scelto una chiave specifica, una
formula  che  ha  coinvolto  anche  studiosi  e  ricercatori
nazionali e internazionali, per questo abbineremo concerti ma
anche tavole rotonde e conferenze”.



MARSICA  BLOODY,  L’APERITIVO
MARSO
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Ieri la gara e la premiazione di Gianluca Mariani

Avezzano, 28 giugno 2024.  L’aperitivo Marso “Marsica Bloody”
di  Gianluca  Mariani  vince  il  contest  di  Marsicaland.Il
cocktail dedicato alla Dea dei serpenti e delle erbe, a base
di estratto di pomodoro, con Gin sapido che ricorda il lago
del Fucino, una spolverata di erbe aromatiche del bosco di
Angizia e una spuma di pancotto con il pane di Conte raffermo
a base di pane si è aggiudicato il podio del concorso lanciato
da  Marsicaland,  festival  diffuso  dell’Agroalimentare.  Alla
gara per incoronare l’aperitivo Marso, che si è svolta nello
spazio  Me&Fu  Go  di  Avezzano,  hanno  partecipato  Michele
Escalona,  dell’Alchimista  di  cuori  di  Tagliacozzo  con  “Il
bosco  marso“,  Diego  Di  Giannantonio,  dell’Old  Tom  di
Tagliacozzo con “Chimera“, Fabio Cardone, de La Birraia e Zest
di Celano con “Don Antonio“, Giuseppe Michetti del “Madera” di
Avezzano  con  Marsicano,  Joel  Culter  Sanchez  di  Bibò  di
Magliano de’ Marsi con “Marruvium” e Mariani.

A giudicare i drink preparati sul momento la giuria tecnica
composta da Massimo Macrì, Matteo Petrella di Blue Blazer e il
formatore  Alvaro  Pagnanelli,  insieme  alla  giuria  popolare
presieduta  da  Franco  Santini.  I  barman  partecipanti  hanno
utilizzato prodotti del territorio per esaltare i sapori e i
profumi della Marsica: dalla carota Igp allo zafferano della
Vallelonga, dalla Genziana ai finocchi, dalla lavanda alle
erbe aromatiche.

“Marsicaland  è  un  progetto  partito  da  lontano  che  vuole
arrivare  lontano”,  ha  spiegato  il  vicepresidente  della
Regione, Emanuele Imprudente, “il piatto Marso prima e il
drink ora ne sono l’esempio. Noi dobbiamo essere coraggiosi



nell’andare avanti, non sarà facile ma continueremo a crederci
perché  questo  è  un  territorio  che  ha  necessità  di  essere
promosso. La cultura del cibo e la cultura del bere hanno una
capacità  di  raccontare  una  terra  incredibile,  siamo  sulla
buona strada”. Durante la preparazione dei cocktail, alcuni
dei quali accompagnati anche da stuzzichini a base di prodotti
tipici locali, i barman hanno raccontato da dove sono partite
le loro ricette e come sono arrivati alla composizione del
drink.  Il  sindaco  di  Avezzano,  Gianni  Di  Pangrazio,  si  è
complimentato  con  i  professionisti  in  gara,  mentre  il
vicesindaco,  Domenico  Di  Berardino,  intervenuto  insieme  ad
altri amministratori, ha ricordato come questo progetto “ci
faccia capire quanto sia importante per questa terra creare
una propria identità”.

Prima della consegna del podio dell’Aperitivo Marso a Mariani
il direttore artistico, Giuliano Montaldi, ha ricordato che
“sulla scia di quanto è già avvenuto con il contest della
ricetta  tipica  marsicana  anche  con  il  concorso  di  idee
l’Aperitivo  marso  abbiamo  voluto  sostenere  un  processo
culturalmente creativo a favore dell’identità territoriale e
della crescita del senso di appartenenza ai luoghi”.

BIODIGESTORE  A  CITTÀ
SANT’ANGELO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024
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Cronaca  di  una  morte  annunciata.  La  giunta  Perazzetti  si
assuma le proprie responsabilità

Città Sant’Angelo, 27 giugno 2024. Come rivelato quest’oggi
anche dagli organi di informazione, il biodigestore previsto a
Città Sant’Angelo non sarà realizzato a causa dell’acclarata
scarsa convenienza dell’operazione. La notizia non può che
rallegrarci, specie per gli angolani che risiedono a Piano di
Sacco, la località che avrebbe dovuto ospitare l’impianto, ma
al contempo non possiamo astenerci dal ripercorrere la vicenda
per rimarcare tutti gli errori commessi dal centrodestra.

Noi abbiamo osteggiato sin dall’inizio il progetto con ogni
mezzo, ritenendolo insostenibile sia a livello ambientale –
per  la  localizzazione  scellerata,  non  condivisa,  semmai
imposta da Pescara col benestare del sindaco Perazzetti – che
economico. L’intero iter è stato a dir poco discutibile: la
scelta di puntare su un mutuo Bei invece che sui fondi Pnrr
come altri comuni, le decisioni adottate dal primo cittadino e
dagli  altri  esponenti  della  Giunta  all’oscuro  della
cittadinanza, la decisione di svendere al Comune di Pescara le
quote di partecipazione in Ambiente svilendo il ruolo di Città
Sant’Angelo.

Aspetti  che  abbiamo  più  volte  denunciato  nei  consigli
comunali, sui giornali, nelle assemblee pubbliche, senza però
venire mai ascoltati. Anzi il sindaco Perazzetti ha sempre
ribadito la bontà del progetto, corroborata, a suo dire, anche
dal parere favorevole dei maggiori esperti del settore.

Arrivati a questo punto occorre mettere le cose in chiaro,
perché è vero che fortunatamente ci troviamo di fronte ad un



pericolo scampato, ma è altrettanto vero che nel frattempo
sono state intraprese azioni finalizzate alla realizzazione
del biodigestore che ricadono sulla collettività. Come, ad
esempio,  la  spesa  sostenuta  per  l’acquisto  del  terreno
destinato ad ospitare l’impianto, che determinerà senza dubbio
un danno economico importante per le casse di Ambiente, di cui
il Comune angolano è socio.

Sicuramente tale responsabilità non potrà essere completamente
scaricata sulle spalle della Vicepresidente di Ambiente, la
Dott.ssa  Sagazio,  la  quale,  nominata  dal  sindaco,  votò
nell’assemblea  la  sostenibilità  economica  del  progetto.  Né
sulle società che si sono giustamente tirate indietro a causa
di un investimento chiaramente fallimentare.

Pretendiamo dunque che l’amministrazione comunale si assuma
ora le proprie responsabilità. Il sindaco Perazzetti, che nel
corso  dell’assemblea  di  Ambiente  spronava  i  sindaci  degli
altri comuni soci a votare favorevolmente all’iniziativa. La
vicesindaca  Travaglini,  che  nel  corso  della  seduta  del
Comitato  per  il  Controllo  Analogo  avrebbe  potuto  avanzare
riserve sul progetto. L’assessore alle partecipate Rapagnetta,
sempre  pronto  ad  addossare  colpe  alle  amministrazioni
precedenti. A tutti loro sarebbe bastato un minimo di buon
senso  per  arrivare  alla  nostra  stessa  conclusione,  ovvero
l’insostenibilità dell’opera. Avremmo così evitato quella che
con ogni evidenza è una “cronaca di una morte annunciata”.

Invece, il centrodestra ha continuato con cieca ostinazione ad
imboccare la strada della realizzazione del Biodigestore a
Piano di Sacco, senza quel minimo di programmazione regionale
che una tale tipologia di impianto necessita.

Ora da un lato ci troviamo a gioire per un epilogo che senza
dubbio ha premiato il buon lavoro svolto in sinergia con i
cittadini, le associazioni e veri esperti del settore non
politicamente,   dall’altro  a  dover  fare  i  conti  con  una
situazione complicata che chiama in causa il nostro comune



anche da un punto di vista legale.

ITALIA–CROAZIA:  AL  VIA  IL
NUOVO PROGETTO BLUESLINKS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Il Flag Costa dei Trabocchi tra i partner dell’iniziativa a
sostegno dell’innovazione e del miglioramento delle competenze
professionali nei settori della blue economy

Ortona, 27 giugno 2024. C’è anche il Flag Costa dei Trabocchi
tra gli 8 partner del nuovo progetto “Blueslinks”, acronimo di
Blue Economy New Skills, finanziato dal programma Interreg
Italia-Croazia. L’iniziativa, partita ufficialmente nei giorni
scorsi con il primo meeting a Cesenatico, avrà una durata di
30 mesi per concludersi a settembre del 2026. Obiettivo del
progetto è quello di promuovere processi di innovazione e
specializzazione  smart  nei  settori  della  blue  economy  con
azioni volte a individuare i bisogni emergenti, migliorare
l’innovazione  e  il  rapporto  con  la  ricerca  nelle  aziende
target  –  quali  l’acquacoltura,  la  pesca  artigianale,  il
pescaturismo e la nautica – e favorire l’incontro tra domanda
e offerta tra PMI e persone in cerca di lavoro nella blue
economy.

Il  progetto  Blueslinks  intende,  quindi,  affrontare  alcune
delle  problematiche  riscontrate  dalle  imprese  nei  settori
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tradizionali  della  blue  economy  come  la  necessità  di
innovazione, il sostegno allo sviluppo di nuove competenze e
professionalità, una maggiore collaborazione tra università,
ricerca e imprese, obiettivi da raggiungere attraverso una
complessa serie di azioni.

Le fasi iniziali prevedono la costituzione di un “Innovation
Hub Network” nei settori della blue economy e delle opere
marittime,  attività  di  indagine  e  analisi  dei  bisogni  e
scambio  di  buone  pratiche  ed  esperienze  innovative  delle
piccole e medie imprese anche attraverso la creazione di focus
group. Tali attività sono propedeutiche all’individuazione di
un piano d’azione che porterà alla realizzazione di attività
informative e di supporto alle imprese per favorire percorsi
innovativi di sviluppo. Per facilitare l’incontro tra domanda
e offerta di lavoro, verranno realizzati anche eventi come
l’attivazione  di  un  punto  informativo,  l’organizzazione  di
hackathon e di career day.

Nel  corso  del  progetto  sono  previste  anche  azioni  di
sensibilizzazione e coinvolgimento rivolte alle scuole e alle
giovani generazioni, attraverso sessioni informative e visite
di studio.

Il partenariato è composto da 8 partner italiani e croati: per
la  parte  italiana,  Delta  2000  Agenzia  di  Sviluppo  Locale
(capofila), Polo Tecnologico Alto Adriatico Andrea Galvani,
Confcooperative Veneto, Flag Costa dei Trabocchi e Università
del Salento e, per la parte croata, l’Università di Dubrovnik,
l’Agenzia per lo Sviluppo della Contea di Zara Zadra Nova e
l’Associazione Argonauta. Il budget totale del progetto è di
1.702.334 euro, di cui 1.361.867 euro finanziati dal FESR
attraverso  il  Programma  di  Cooperazione  Transfrontaliera
Interreg Italia-Croazia.

«Siamo estremamente soddisfatti di essere tra i protagonisti
di questo nuovo progetto che, dopo gli ottimi risultati della
precedente esperienza con il progetto “Sushi Drop”, vede il



nostro Flag confrontarsi ancora una volta con un qualificato
partenariato italo-croato», commenta il presidente del Flag
Costa dei Trabocchi, Franco Ricci. «I diversi settori della
blue  economy,  a  cominciare  proprio  dalla  pesca  e
dall’acquacultura, passando per l’ittiturismo e la nautica in
generale, nel nostro territorio, hanno grandi potenzialità che
vanno  però  sviluppate  nel  modo  giusto.  C’è  bisogno  di
formazione per sviluppare competenze e professionalità, così
come  è  necessario  creare  una  rete  virtuosa  tra  tutti  gli
attori, pubblici e privati, per poi incentivare l’incontro tra
la  domanda  e  l’offerta.  Solo  in  questo  modo  possiamo
perseguire da un lato l’obiettivo di innalzare i livelli di
innovazione  e  competitività  delle  nostre  piccole  e  medie
imprese,  dall’altro  quello  di  accrescere  l’occupazione,
soprattutto per i nostri giovani». 

TORNA  FRA[M]MENTI  BOOK
FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Tra  grandi  ospiti  del  panorama  letterario  e  appuntamenti
diffusi lungo tutta la stagione estiva

Roseto degli Abruzzi, 27 giugno 2024 – Torna, con la sua terza
edizione, il “Fra[m]menti Book Festival” e lo fa confermando
il  percorso  di  crescita  avviato  già  nello  scorso  anno
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dall’Assessorato alla Cultura dell’Amministrazione Comunale di
Roseto degli Abruzzi.

La  manifestazione  dedicata  ai  libri,  alla  cultura,  al
confronto “fra menti” e alle tematiche di stretta attualità,
dopo  aver  raddoppiato  lo  scorso  anno  il  numero  di
appuntamenti, in questa nuova edizione, curata direttamente
dall’Amministrazione  Comunale,  fa  un  ulteriore  salto  di
qualità diventando un evento “diffuso” che si svolgerà nel
corso  di  sette  diverse  serate  sparse  all’interno  del
calendario estivo, dal prossimo 2 luglio al mese di settembre.

Anche questa volta è di altissima qualità il parterre degli
ospiti  che  si  confronteranno  sul  palco  allestito  nella
centralissima  piazza  sul  lungomare  Celommi,  recentemente
realizzata dall’Amministrazione Comunale.

“Fra[m]menti Book Festival” è stato presentato questa mattina
nel corso di una conferenza stampa che si è svolta in Sala
Consiliare  alla  presenza  del  Sindaco  Mario  Nugnes,
dell’Assessore alla Cultura Francesco Luciani, dell’Assessore
al Turismo Annalisa D’Elpidio, della Presidente del Consiglio
Comunale Gabriella Recchiuti e di Stefano De Luca di Roseto
Art.Lab., laboratorio di arte contemporanea che collaborerà,
con le sue “incursioni”, alla manifestazione.

“A  soli  tre  anni  dalla  sua  nascita  il  Fra[m]menti  Book
Festival è diventato un evento di grande rilievo con una ben
precisa connotazione – ha affermato il Sindaco Mario Nugnes –
In questa edizione abbiamo deciso di cambiare il luogo per
rendere  il  festival  sempre  più  coinvolgente,  inclusivo  e
aperto a tutta la comunità: la nuova piazza sul lungomare
centrale rappresenta un ottimo contenitore pronto ad ospitare
contenuti  di  altissimo  livello  come  quelli  proposti  da
“Fra[m]enti”. Ancora una volta siamo qui a rimarcare il grande
impegno dei nostri giovani, come i ragazzi e le ragazze che
hanno sposato l’idea di Roseto Art.Lab. che si occupano di
cultura  e  del  nostro  patrimonio  materiale  e  immateriale



rimanendo  indipendenti  e  portando  avanti  progetti  e
innovazioni  per  la  nostra  comunità”.

“Fra[m]menti nasce dall’idea di donare a Roseto e alla sua
stagione estiva un festival culturale dedicato principalmente
ai libri e che ci permetta, allo stesso tempo, di avviare un
confronto  costruttivo  “fra  le  menti”  rispetto  a  temi  di
stretta attualità – ha aggiunto l’Assessore Francesco Luciani
–  Per  questa  edizione  abbiamo  pensato  ad  un  calendario
spalmato  lungo  tutta  la  stagione  e,  soprattutto,  abbiamo
coinvolto ospiti di caratura nazionale e internazionale. Tra
questi mi piace citare Paolo Di Paolo, tra i finalisti del
Premio  Strega,  Flavia  Carlini,  Carlotta  Vagnoli  e  Franco
Arminio. Il Festival vuole essere uno stimolo a riflettere su
tematiche come la violenza di genere, l’uguaglianza sociale, i
diritti  e  la  lotta  alla  discriminazione  perché  siamo
consapevoli che il confronto è cultura. Anche per questo la
nostra  Amministrazione  ha  investito  il  triplo  del  budget,
rispetto  al  passato,  sugli  eventi  legati  ai  libri,
concentrandosi su diversi fronti ma dando il giusto risalto
anche alle rassegne simbolo della nostra storia come il Premio
di Saggistica, che continua a crescere e ad arricchirsi di
anno in anno. Come per le altre novità lanciate dalla nostra
Amministrazione nel campo della cultura, siamo certi che anche
“Fra[m]menti”  continuerà  a  crescere  e  diventare  una
manifestazione  longeva,  anche  grazie  alle  associazioni  del
territorio  che  vorranno  affiancarci  nella  sua
coprogettazione”.

Il primo appuntamento con il “Fra[m]menti Book Festival” è
fissato per martedì 2 luglio, alle ore 21.30, nella piazza sul
Lungomare. Ospiti della serata saranno Laura Pariani, autrice
del libro “Selvaggia e aspra e forte” e Beatrice Salvioni,
autrice del libro “La Malnata”.

IL CALENDARIO COMPLETO DEGLI APPUNTAMENTI

2 luglio, ore 21.30 – Laura Pariani e Beatrice Salvioni



23 luglio, ore 21.30 – Franco Arminio

6 agosto, ore 21 .30 – Tiziana Scalabrin e Alfredo Giacobbe

20 agosto, ore 21.30 – Carlotta Vagnoli

21 agosto, ore 21.30 – Flavia Carlini e Carlotta Vagnoli

Evento con data da definire – Paolo Di Paolo

Evento con data da definire – Le Eterobasiche

DIVENTARE  ANZIANI,  TORNARE
BAMBINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Lo scambio di una caramella genera due sorrisi e quattro occhi
felici.  Lo  Sci  Club  Alfedena  e  la  Residenza  protetta  San
Pietro uniti per il bene dei loro appartenenti

Alfedena,  27  giugno  2024.  Diventare  anziani  comporta  il
tornare  ad  essere  bambini.  Si  ha,  quasi,  la  licenza  di
riappropriarsi  dell’ingenuità,  della  spontaneità  e,  del
sorriso affrancato da circostanze di facciata. I bambini, dal
canto  loro,  sono  la  semente  nuova.  Tutto  tendono  a
sperimentare,  a  toccare,  a  portare  alla  bocca.

In  queste  due  fasi  della  vita  si  prediligono  le  briglie
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sciolte, si rifuggono le regole della compostezza a tutti i
costi. Dire che sono le più belle potrebbe essere opinabile,
dire che sono sovrapponibili è verosimile.

Queste realtà identitarie sono ben note all’ASD Sci Club di
Alfedena e all’organizzazione Abruzzo Anziani, che da pochi
mesi gestisce la residenza protetta San Pietro in Alfedena.
Siamo  davanti  a  due  satelliti  che  ruotano,  per  ragioni
differenti, ma non così distanti, intorno al pianeta vita.
Entrambi  scommettono  sull’importanza  della  coesistenza  fra
generazioni  differenti,  mediante  condivisione  del  tempo  e
delle esperienze.

Nella somma di questi teneri addendi, Arturo Como, Presidente
dell’ASD  Sci  Club  di  Alfedena,  insieme  a  tutti  i  suoi
collaboratori, ha da sempre intravisto una bella possibilità
di risultato. Per tal ragione, da decenni, spesso insieme al
gruppo alpini, hanno cucinato per gli anziani della residenza
San Pietro, hanno portato i giovani alunni ed atleti a far
visita agli stessi, insomma, hanno creato momenti di semplice
e pura condivisone in occasione del Natale, della Pasqua e del
Ferragosto.  Spesso,  negli  anni,  il  17  gennaio,  ricorrenza
religiosa che celebra Sant’ Antonio Abate, festa sentita e
partecipata da tutti gli alfedenesi e non solo, il pulmino
dello  Sci  Club,  ha  fatto  in  modo  che  gli  anziani
raggiungessero i diversi fuochi allestiti per la ricorrenza
nel paese. In più modi, quindi, e sempre con tanta volontà si
è deciso di investire in azioni totalmente gratuite, per il
bene della collettività, generando occasioni di incontro fra
piccoli e grandi abitanti del territorio.

Il subentro della nuova organizzazione, nella condotta della
residenza  protetta  per  anziani,  all’interno  della  comunità
Aufedinate è molto recente. Di contropartita, Abruzzo Anziani,
diretta da Dino di Stefano, da sedici anni addentro al settore
e impegnato nella crescita e nella diffusione dello stesso, ha
all’attivo,  ad  oggi,  la  gestione  di  quattordici  strutture
similari  in  tutto  l’Abruzzo.  In  quel  di  Alfedena  ad



affiancarlo,  vi  è  Fausto  Bontempi.

Le responsabili, dell’assolata e luminosa sede di Alfedena,
sono due, Roberta Pellizzari che, si fa portavoce per entrambe
e  Francesca  Contucci,  il  tutto  lascia  evincere  una
interessante  propensione  al  femminile.  Un  passato  da  OSS
quello  della  Pellizzari,  figura  femminile  dalla  lunga
esperienza nell’ambito dell’assistenza, dalle maniere dolci e
affabili, tipiche di chi vuole far bene in un contesto così
delicato e incantato al contempo.

 La struttura protetta San Pietro, al momento conta ventisei
ospiti fra uomini e donne, con vari gradi di autosufficienza,
un universo variegato, immerso nel verde e poco distante dalla
piazza del paese dei selciaioli.

Quello in cui Arturo Como ha creduto e portato avanti per
anni, è piaciuto molto alla nuova responsabile. Da cui, il
proposito  di  continuare  e  di  integrare.  Una  prima  festa,
improntata all’abbraccio dell’estate e a un brindisi al nuovo
inizio,  si  è  tenuta,  all’interno  della  residenza,  sabato
scorso. Il cibo, la bellezza dei luoghi, la convivialità e la
sensibilità  dei  coinvolti,  ad  ogni  titolo,  sono  stati  il
suggello più bello e più promettente.

Seduti uno di fronte all’altro, all’interno dell’ufficio di
direzione, l’impegnato ed iperattivo Presidente dello Sci Club
di Alfedena Arturo Como e la nuova e propensa Responsabile
della  Residenza  Protetta  San  Pietro,  Roberta  Pellizzari
parlano di piccole progettualità da sperimentare nel divenire.
Ipotizzano la lettura di fiabe fra bambini ed anziani, pensano
a  merende  condivise,  alla  possibilità  di  piccoli  incontri
dalle tematiche differenti, alla visione di un film o di un
cartone animato nella sala comune, insomma è tutto sul tavolo
e tutti hanno la volontà di fare per la crescita sana dei più
piccoli,  che  si  rivelerà  più  verace  e  più  schietta  se,
affiancata dall’esperienza e dal vissuto dei nonni, e delle
nonne di un’intera comunità.



 Simpatico  precisare  che,  seppur,  la  maggior  parte  dei
presenti  nella  struttura  sono  del  circondario,  vi  è
un’inquilina  di  Poggibonsi  e  una  centenaria.

Di fianco a tanta valenza sociale, comunitaria e di crescita
territoriale, è correlata, il che non guasta, la realizzazione
di  un  tessuto  economico  gradevole  e  in  incremento.  Nella
struttura lavorano dieci OSS, due addette cucina, un’addetta
alle pulizie e due infermiere. Si sta reperendo, in questi
giorni, la figura di un nuovo fisioterapista. La sensibilità
della  gestione  predilige  personale  del  posto  e,  si  sta
adoperando in tal senso.

-Il  passato  e  il  futuro  non  possono  essere  semplici
conoscenti,  devono  stringersi  la  mano,  darsi  un  bacio,
ascoltarsi, e aiutarsi nelle rispettive difficoltà- dichiara
Arturo Como, sempre più impegnato a portare all’interno del
suo Sci Club, esempi belli e concreti per i suoi giovani
atleti. Nei prossimi mesi si annunciano eventi dal profilo
solidale alto e dalla levata valenza sociale e sportiva. -La
pratica sportiva è una delle componenti più importanti nella
crescita e nella formazione dei nostri ragazzi-, continua il
Como. -Per tal ragione all’allenamento fisico, insieme a tutti
i miei collaboratori, affianchiamo l’allenamento alla vita, al
rispetto per essa e all’esercizio nel divenire uomini e donne,
sempre, più attenti alla chiamata del prossimo-.

Significativamente, Roberta Pellizzari, sottolinea il clima di
familiarità che si respira in Alfedena, fra i dipendenti e con
tutti gli apparati pubblici, religiosi e privati con cui si è
trovata ad interagire. Precisa che, – ogni anziano rappresenta
determinazione,  impegno,  dedizione  e  lotta.  Non  si
dimentichino  le  privazioni,  che  un  ospite  delle  nostre
residenze,  può  aver  patito,  il  tutto  non  va  disperso,  va
condiviso e messo a servizio del futuro. Amo toccare con mano
la gioia di un anziano che passa del tempo con un bambino! È
un investire alternativo nella crescita e nella formazione
delle future generazioni-conclude, emozionata.



Ispiranti, necessarie e promettenti le figure del Como e della
Pellizzari. Fortunata la comunità Alfedena perché ospita una
efficiente e distintiva residenza per anziani e perché è sede
di uno Sci Club attivo, originale e capace.

Mentre  la  responsabile  e  il  presidente  lavorano,  con
attenzione e impegno, al bene dei simpatici “iscritti” dei
loro “club” teniamo a mente che, quando una caramella passa
dalla tasca di un anziano alla mano di un bambino i sorrisi
sono due e gli occhi felici sono quattro.

IL  CAMMINO  DI  MARGHERITA
CRESCE CON IL TERRITORIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Un nuovo paese si viene ad aggiungere alla lista dei 22 del
primo blocco, e una nuova iniziativa viene introdotta

Ortona, 27 giugno 2024. Un nuovo paese si aggiunge ai 22 che
compongono il primo blocco del “Cammino di Margherita”, un
trekking  escursionistico  e  turistico  che  si  propone  di
diventare  il  cammino  più  lungo  del  mondo.  Si  tratta  di
Civitaquana, paese di 1100 abitanti adagiato nella valle del
fiume Nora, che ha scorto nel cammino un importante veicolo di
promozione  territoriale.  Grazie,  infatti,  all’iniziativa  di
un’associazione del posto, che ha approfittato del passaggio
di  Francesco  Bernabeo  nella  vicina  Catignano,  il  paese
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medaglia  d’argento  al  merito  civile,  dopo  la  firma  del
protocollo  d’intesa,  potrà  essere  annoverato  come  23esima
tappa del cammino di Margherita. Ciò significa che il paese e
il  suo  bellissimo  centro  storico  potranno  essere  messi  a
disposizione dei camminatori, che potranno anche qui fruire di
attività  turistiche  esperienziali  messe  a  disposizione  e/o
create apposta.

E proprio a questo aspetto si collega la seconda iniziativa
introdotta dal cammino di Margherita: la creazione di una
costola, un team specializzato che si occuperà proprio della
mappatura  e  della  valorizzazione  del  patrimonio  artistico,
archeologico e demo-etno-antropologico incontrato finora lungo
il percorso. L’associazione “La storia in cammino APS -ETS”,
infatti, ideatrice del cammino di Margherita, crede fortemente
nella  valorizzazione  delle  bellezze  storico-artistiche
incontrate lungo il territorio e nel turismo come veicolo di
sviluppo  regionale,  e  tramite  questo  team  intende  proprio
porre  l’accento  su  questo  aspetto.  Saranno  create  delle
piccole  banche  –  dati  contenenti  le  bellezze  dei  paesi
incontrati,  e  se  si  riscontreranno  emergenze  verranno
segnalate  alle  Soprintendenze,  altrimenti  questa  mappatura
confluirà  nella  creazione  di  esperienze  volte  alla
valorizzazione e alla fruibilità da parte dei camminatori, in
maniera  tale  da  costituire  un  vero  e  proprio  volano  di
visibilità e sviluppo per il territorio. Ad ogni paese verrà
offerta la possibilità di collaborare mediante esperti locali
alla compilazione di questi elenchi, che serviranno anche a
far  emergere,  con  precisione  e  contezza,  il  numero  e  la
dislocazione dei beni culturali presenti.

Un’iniziativa  ambiziosa  ma  sentita,  che  contribuirà  ad
aumentare  notevolmente  l’impatto  del  cammino  su  tutto  il
territorio.



RISPETTIAMO  GLI  ANIMALI  E
L’AMBIENTE:  armonia,
conoscenza, convivenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Il Progetto Dell’Istituto Comprensivo G. Di Girolamo Magliano
De’ Marsi

Magliano dei Marsi, 26 giugno 2024.  La Scuola dell’Infanzia
dell’Istituto  Comprensivo  G.  Di  Girolamo  di  Magliano  de’
Marsi, a conclusione dell’anno scolastico, ha portato in scena
le  manifestazioni  finali  afferenti  al  progetto  annuale
“Rispettiamo gli animali e l’ambiente: armonia, conoscenza,
convivenza“.

I  piccoli  alunni  dei  Plessi  scolastici  di  Magliano  e  di
Cappelle  con  canzoni,  poesie,  dialoghi  e  percorsi  di
psicomotricità hanno mostrato di aver sviluppato il senso di
rispetto per ogni forma vivente  in particolar modo per gli
animali  selvatici  e  per  la  natura  che  li  circonda.   Gli
spettacoli  hanno  suscitato  entusiasmo  e  partecipazione  sia
negli  alunni  protagonisti  sia  in  quanti  sono  accorsi  ad
assistere.
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IRRISOLTO FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Nel Centro Storico del Borgo di Torano Nuovo venerdì 28 Giugno
2024 al calar del sole si accende la terza edizione  

Torano Nuovo, 25 giugno 2024. Serata all’ insegna della buona
musica  e  del  divertimento  organizzata  dall’  Associazione
Culturale “Coleotteri Bombardieri”. Ci ritroveremo insieme con
MUSICA LIVE, il concerto di RIVIERA, il giovane cantautore
Jacopo Spinozzi, in arte Riviera, anche frontman della band
Utah, che nel 2023 dà inizio al suo progetto da solista e
pubblica il singolo “Chiaro di Luna”.

Ad aprire le danze un DJ SET esplosivo con Daniele Aloisi. A
deliziare la serata anche lo STREET FOOD per soddisfare ogni
palato con Frittelle e Porchetta. Il tutto sarà accompagnato
da  ottima  birra  tedesca  alla  spina.  Non  vediamo  l’ora  di
condividere con voi momenti magici!

INGRESSO LIBERO

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/25/irrisolto-festival/


LA  PRIMA  EDIZIONE  DEL
CONVIVIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Il  5  luglio  lungo  Corso  Marrucino.  Amministrazione  e
organizzatori:  “Una  tavolata  che  mette  insieme
intrattenimento,  socialità  e  solidarietà”.

Chieti, 25 giugno 2024. Tutto pronto per la prima edizione del
“Convivio, il gusto di cenare nel cuore della città”, evento
che si svolgerà venerdì 5 luglio nel centro storico cittadino,
promossa da Lusso Live Experience e Chieti Welcome, a sostegno
dell’associazione  Solidarity  Couriers  Onlus  e  con  il
patrocinio  del  Comune  di  Chieti.  Oggi  la  conferenza  di
presentazione con il sindaco Diego Ferrara, il vicesindaco e
assessore  agli  eventi  Paolo  De  Cesare,  l’assessore  al
Commercio Manuel Pantalone, il consigliere Valerio Giannini,
Matteo Marinozzi e Nico Di Benedetto, motori dell’evento.

“Voglio  evidenziare  il  lato  umano  e  sociale  di  un  evento
simile,  mettere  insieme  la  comunità  cittadina  –  così  il
sindaco  Diego  Ferrara  –  far  sedere  uno  accanto  all’altro
persone che si conoscono poco o non si conoscono, è un atto
fondamentale per rinsaldare il senso di appartenenza, amicizia
e collaborazione della cittadinanza. Le idee migliori prendono
forma  durante  una  conviviale  aperta  e  identitaria  ed  è
possibile anche che attraverso questo evento si riesca a stare
insieme in modo armonico fra cittadini. Sarà un appuntamento
non  solo  turisticamente,  ma  anche  socialmente  utile  e
importante”.
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“Ringrazio i ragazzi che hanno organizzato l’evento pieni di
entusiasmo ed energie positive e che con questa iniziativa
certificano quanto questo spirito sia utile alla città – così
il vicesindaco Paolo De Cesare – . Il Convivio può diventare
un riferimento sia per ravvivare il centro storico, sia per
rinfocolare il senso di appartenenza alla nostra città. Gli
esempi che arrivano da altri centri ci fanno ben sperare,
dunque ringrazio gli organizzatori e il consigliere Valerio
Giannini per aver contribuito a costruirla”.

“Un  appuntamento  veramente  importante  e  ci  teniamo  a
ringraziare gli organizzatori e il consigliere Giannini che si
sono adoperati per far nascere questa iniziativa – aggiunge
l’assessore al Commercio Manuel Pantalone – . L’idea è fare
vivere il Corso con un appuntamento di natura enogastronomica,
ma a 360 gradi, con una lunghissima tavolata che culminerà a
piazza Vico, con servizi come baby club e intrattenimento.
Certo è che come Amministrazione abbiamo subito detto di sì,
perché il potenziale dell’evento è grande e stiamo pensando
con gli organizzatori di replicarlo a breve anche in altri
punti  della  città,  così  come  chiediamo  alle  attività  del
centro  storico  di  stare  aperti,  perché  porterà  tantissime
persone sul Corso, animerà e darà una spinta all’indotto per
l’originalità”.

“La tavolata è resa possibile dall’agenzia Lusso, nata perché
il centro di Chieti richiede la necessità di eventi speciali,
che nella loro complessità siano in linea con la qualità e il
potenziale cittadino – aggiunge Valerio Giannini – Confidiamo
nella competenza dell’organizzazione per i dettagli logistici
e tecnici. L’iter burocratico è definito, invitiamo tutti a
partecipare anche lasciando aperti i negozi che ci auguriamo
siano parte attiva”.

“La cena si svolgerà dalle 20.30 in poi intorno a un tavolo
imbandito lungo Corso Marrucino – spiegano Matteo Marinozzi e
Nico Di Benedetto, motori dell’evento – La proposta è quella
di un menu tipico abruzzese a cura del Gran Caffè Vittoria con



vini  locali.  Sarà  una  cena  spettacolo  concepita  per
l’intrattenimento con Antonio Monaco e Alberto Marano, l’idea
è quella di coinvolgere tutti talenti cittadini. La promozione
è  già  iniziata,  abbiamo  un  bel  riscontro,  a  partire
dall’Amministrazione  comunale  che  ci  ha  dato  il  supporto
possibile perché potesse realizzarsi. L’evento ha anche un
importante  contenuto  solidale,  perché  è  a  sostegno
dell’associazione Solidarity Couriers e, nello specifico, di
“Take me back”, il bellissimo progetto ideato dagli abruzzesi
Antonio Di Leonardo e Andrea Mariani, che unisce viaggio e
solidarietà attraverso la creazione di una rete mondiale di
corrieri  solidali.  Un  sodalizio,  il  buon  cibo  e  i  buoni
intenti,  che  si  sposa  benissimo  e  che  viene  promossa
dall’associazione  anche  a  fini  umanitari”.

RIMESSO  A  NUOVO  CAMPO  DA
TENNIS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Aperte le prenotazioni e pronto all’uso

Luco  dei  Marsi,  25  giugno  2024.  Un’estate  a  tutto  sport,
quella in programma a Luco dei Marsi, dove continuano i lavori
di ripristino e rinnovamento dei diversi impianti sportivi.
Mentre  proseguono  le  attività  di  rigenerazione  del  manto
erboso  del  comunale,  sono  stati  ultimati  i  lavori  di
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manutenzione straordinaria del campo da tennis, una struttura
che chiama a raccolta ogni anno numerosi appassionati di tutte
le età. Il campo sarà disponibile nella fascia oraria 9/19
tutti  i  giorni,  dal  1°  luglio  al  31  agosto,  previa
prenotazione e pagamento della tariffa oraria vigente, pari a
5 euro a giocatore, per partite occasionali a due; 4 euro a
giocatore, per le partite occasionali in doppio; 3 euro a
partecipante in caso di torneo.

Le prenotazioni possono essere effettuate tramite whatsapp al
numero: 339 1360642 o direttamente al punto informativo del
Comune. I pagamenti possono essere effettuati tramite PagoPA,
accedendo  direttamente  alla  piattaforma  dal  sito  web  del
Comune  o  tramite  QR  Code  in  tutti  gli  esercizi  abilitati
(tabaccherie,  ricevitorie,  bar,  esercizi  diversi
convenzionati), attraverso il proprio servizio home banking,
allo sportello bancario o tramite ATM abilitati e negli uffici
postali.

A breve, informa l’Amministrazione comunale, prenderanno il
via i lavori di manutenzione e implementazione delle dotazioni
al campo di calcetto di piazza Gramsci, il Campetto, sede del
parco giochi per l’infanzia, di un’attrezzata e nuovissima
palestra all’aperto e luogo di ritrovo estivo prediletto dai
giovani e giovanissimi luchesi.

“I nostri impianti sportivi sono sempre più funzionali, curati
e fruibili”, sottolinea con soddisfazione la sindaca Marivera
De  Rosa,  “Abbiamo  condotto  in  porto  numerosi  lavori,  dai
terreni  di  gioco  alle  recinzioni,  dall’efficientamento
energetico alla dotazione di servizi fino al riordino degli
accessi. Molto abbiamo fatto, e molto vi è ancora da fare, ma
il progetto per la rigenerazione delle strutture sportive, per
far sì che siano pienamente e al meglio a disposizione della
cittadinanza,  procede  spedito.  Abbiamo  a  disposizione,  nel
nostro  territorio,  impianti  e  opportunità  per  vivere  una
stagione estiva ricca di sport all’aria aperta e socialità,
invito tutti a beneficiarne al massimo. Ringrazio l’Ufficio



tecnico  e  quanti  collaborano  quotidianamente  alla  costante
cura delle aree”.

OMICIDIO  NEL  PARCO  BADEN
POWELL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

La dichiarazione del Sindaco di Pescara, Carlo Masci

Pescara, 24 giugno 2024. Quella che si è consumata ieri a
Pescara è una tragedia. L’omicidio di un giovanissimo, che
sarebbe avvenuto per mano di altri ragazzi, lascia sgomenti e
senza parole, qualunque sia il movente e lo scenario in cui è
maturato il fatto di sangue.

Al di là delle motivazioni, che non conosciamo, non si può
morire quando si ha una vita intera davanti, così come è
assurdo che ci si macchi di un delitto così grave. Queste sono
ore  preziose,  per  chi  indaga,  e  qualsiasi  ricostruzione
sarebbe frettolosa e parziale per cui è bene lasciar lavorare
gli inquirenti. Una prima “risposta” c’è già stata,  immediata
e puntuale, su questo assassinio: non avevo dubbi che ciò
accadesse e ringrazio coloro che sono impegnati da ieri sera a
ricostruire tutto per chiudere il cerchio.

Purtroppo, sono state immediate e puntuali anche le polemiche
politiche  di  chi  è  esperto  non  di  sicurezza  ma  di
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sciacallaggio e ha nuovamente dimostrato di non saper tacere
neppure  di  fronte  alla  morte  di  un  ragazzino.  Tutti  ci
dobbiamo interrogare sui limiti e le mancanze della nostra
società nei rapporti con i più giovani: le istituzioni, il
mondo della scuola, le famiglie devono tutelare e sostenere
sempre i ragazzi, prevenendo o frenando qualsiasi devianza o
deriva, e quando avvengono episodi di questa gravità è chiaro
che bisogna porsi delle domande. Il mio abbraccio va alla
famiglia e agli amici della vittima e il mio pensiero va anche
alle famiglie di chi è coinvolto nell’omicidio, travolte da un
fatto così grave.

GLI ANGELI DEL MARE FISA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Collaborazione e sicurezza sulle spiagge. Soccorso ragazzo in
difficoltà

Pescara, 24 giugno 2024. Domenica 23 giugno, nelle acque del
celebre stabilimento balneare Les Paillotes, a Pescara Sud,
soccorso un ragazzo in difficoltà, grazie all’intervento di
due assistenti bagnanti degli Angeli del Mare FISA.

Mattia Serra, assistente bagnanti: “Erano le 18 e 50 circa
quando dalla mia postazione noto un ragazzo che, in acqua, si
stava allontanando a nuoto dalla riva. Scendo subito dalla
postazione per richiamarlo date le condizioni metereologiche
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poco favorevoli alla balneazione. All’altezza degli scogli il
giovane  bagnante  contrae  una  serie  di  crampi  che  gli
impediscono  di  muoversi.  Il  bagnante  richiama  la  mia
attenzione sbracciando affannosamente, lo raggiungo a nuoto e,
grazie ai 3 fischi di prassi, richiamo anche l’attenzione del
secondo  bagnino  Daniele  Ardone  che  prontamente  prende  il
moscone  di  salvataggio  e  mi  raggiunge  in  acqua  come  da
protocollo. Mi accingo sul moscone con il pericolante e con la
tecnica dello sciacquo lo carico su, sul mezzo di salvataggio.
Riesco  a  scrampare  la  gamba  colpita  dalle   violente
contrazioni dei crampi e arrivati a riva lo mettiamo in salvo
e asciughiamo.”

Marco schiavone, presidente Angeli del Mare Fisa: “Come Angeli
del Mare abbiamo avviato questa preziosa collaborazione con la
F.I.S.A  (Federazione  Italiana  Salvamento  Acquatico)  che  ci
permette di formare i giovani soccorritori con un livello di
professionalità  altissimo.  Inoltre,  chiediamo  ai  nostri
collaboratori di metterci passione e cuore. Il mare è bello,
ma  è  anche  continuamente  una  possibile  minaccia  per  i
bagnanti,  soprattutto  gli  anziani  e  i  bambini.  I  nostri
soccorritori  sono  addestrati  non  solo  alle  tecniche  di
salvamento, di nuoto, di primo soccorso. Ma soprattutto a
prevenire o meglio osservare e cercare di informare i bagnanti
sui  possibili  pericoli  del  mare,  sempre  in  stretta
collaborazione  con  tutte  le  Capitanerie  di  Porto  che
ringraziamo per il loro sostegno fattivo alla Salvaguardia
umana. Insieme a Carmen Padalino, mia socia, ringraziamo il
Presidente  della  F.I.S.A.  Raffaele  Perrotta  per  la
preparazione dei Soccorritori Acquatici FISA e per la loro
professionalità.”



REDDITO DI CITTADINANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Un  pomeriggio  di  festa  a  Villa  de  Riseis  per  bambini  e
ragazzi; concluso il progetto del Comune di Pescara per 14
famiglie

Pescara, 24 giugno 2024. Un giorno di festa al parco Villa de
Riseis, tra giochi di gruppo e una merenda insieme. Si è
concluso così, sabato pomeriggio, alla presenza del sindaco
Carlo Masci e di Roberta Pellegrino, responsabile del Servizio
programmazione sociale e misure straordinarie per il Welfare,
il  Servizio  di  educativa  territoriale  promosso
dall’assessorato  alle  Politiche  sociali  del  Comune  per  le
famiglie che percepivano il Reddito di cittadinanza (ora Adi –
Assegno di inclusione).

La realizzazione di questo progetto (finanziato con il Fondo
Povertà annualità 2019) è stata affidata, a seguito di un
bando,  alla  cooperativa  “Orizzonte”  e  a  beneficiarne  sono
state 14 famiglie, per un totale di 18 bambini e ragazzini
(fascia  di  età  4  –  15  anni).   “Ogni  nucleo  familiare
beneficiario è stato affiancato da un educatore (anche in
possesso  di  certificazione  ABA)”,  spiegano  l’assistente
sociale del Comune Teresa Cappiello e la coordinatrice del
progetto per la cooperativa Orizzonte Daniela De Angelis, “e
ciascun  operatore  ha  collaborato  con  le  famiglie  per
raggiungere  gli  obiettivi  concordati  e  condivisi  con  i
genitori,  i  bambini  e  i  ragazzi.  Gli  obiettivi  hanno
riguardato  principalmente  l’acquisizione  di  autonomie  e  di
competenze in ambito scolastico, relazionale e comunicativo.
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Il progetto ha visto il coinvolgimento della Neuropsichiatria
infantile della Asl e delle scuole”.

Tante le attività realizzate in questi mesi, dai laboratori di
teatro  al  cinema,  passando  per  la  frequentazione  della
biblioteca, le uscite al parco, l’utilizzo dei mezzi pubblici
e  la  colonia  estiva  di  due  settimane:  stando  insieme  i
beneficiari hanno creato un gruppo, divertendosi insieme. Il
questionario realizzato il mese scorso, prima del termine del
percorso, ha fatto emergere una grande soddisfazione delle
famiglie  e  il  feedback  è  stato  molto  positivo,  per  gli
operatori, sia per l’acquisizione di competenze da parte dei
minori sia per il miglioramento delle relazioni interne ai
nuclei familiari, a partire dalla comunicazione.

“La vicinanza del Comune alle famiglie che vivono una fase di
difficoltà  abbraccia  una  moltitudine  di  aspetti”,  dice  il
sindaco Carlo Masci. “Le istituzioni non possono limitarsi ad
aiutare economicamente chi ha problemi economici: il supporto,
da parte nostra, riguarda anche i figli, per garantire una
crescita serena, con rapporti sani all’interno di ogni nucleo.
E questo progetto ha colto gli obiettivi per cui non posso che
essere soddisfatto e ringraziare anche una volta il settore
delle Politiche sociali, sempre attivo e propositivo, e in
questo caso anche la cooperativa Orizzonte che ha affiancato
le famiglie”.

LA GARA DELL’APERITIVO MARSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024
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Finocchi, carote ed erbe spontanee per raccontare la Marsica
con un drink

Avezzano, 23 giugno 2024. Non solo gin e vodka, ma anche
finocchi, carote ed erbe spontanee per raccontare la Marsica e
le sue mille sfaccettature. Nell’ambito del festival diffuso
dell’Agroalimentare, MarsicaLand, giovedì 27 giugno si terrà
un evento imperdibile per gli amanti dei cocktail e della
tradizione locale: la gara per individuare l’aperitivo Marso.
La competizione avrà luogo nello spazio Me&Fu Go di Avezzano e
vedrà  la  partecipazione  di  barman  professionisti  del
territorio che si sfideranno nella creazione di un cocktail
originale,  utilizzando  esclusivamente  prodotti  tipici
marsicani.

“Sulla scia di quanto è già avvenuto lo scorso mese di maggio
con il contest La ricetta tipica della Marsica, anche con il
concorso  di  idee  l’Aperitivo  marso  si  vuole  sostenere  un
processo  culturalmente  creativo  che  giochi  a  favore
dell’identità  territoriale  e  della  crescita  del  senso  di
appartenenza  ai  luoghi“,  ha  spiegato  il  coordinatore
scientifico  della  manifestazione,  Ernesto  Di  Renzo,  “i
destinatari  di  questa  operazione  di  invenzione  della
tradizione  sono  soprattutto  le  giovani  generazioni  che
utilizzano  gli  happy  hour  e  le  pratiche  della  socialità
diffusa come spazi di aggregazione e come momenti di auto-
riconoscimento.  Costoro,  per  poter  essere  coinvolti
nell’importante  operazione  di  ingegneria  culturale  che
Marsicaland sta mettendo in atto sull’intero territorio, hanno
bisogno di essere raggiunti, informati e persuasi mediante un
linguaggio che sia corrispondente agli schemi comunicativi che



adottano nella loro quotidianità”.

L’aperitivo Marso, organizzato nell’ambito del festival ideato
dalle associazioni di categoria con il sostegno del Comune di
Avezzano, della Regione Abruzzo, dell’Azienda regionale per le
attività produttive (Arap), della Provincia dell’Aquila, del
Gal  Marsica,  del  Patto  Territoriale  della  Marsica,  e  del
Consorzio di Tutela Igp Patata del Fucino, dovrà incarnare
l’essenza della Marsica, raccontando il territorio attraverso
sapori autentici e ingredienti locali.

La competizione sarà suddivisa in due fasi di valutazione: una
giuria tecnica, composta da esperti del settore, e una giuria
di appassionati, che valuteranno le proposte dei barman in
gara. A valutare i cocktail che verranno realizzati dai barman
sarà una giuria di esperti e una giuria popolare che dovrà
analizzare non solo il gusto e la qualità del cocktail, ma
anche la creatività e l’originalità, la connessione con il
territorio e l’uso dei prodotti tipici marsicani e la capacità
di raccontare la storia e la cultura locale attraverso il
drink.

“L’aperitivo marso, in questo senso, intende rappresentare un
modo easy di pensare al territorio”, ha concluso Di Renzo,
“nominandolo, bevendolo, gustandolo e attivando così quella
presa di confidenza con la parola Marsica capace di agire
nelle  sue  differenti  dimensioni  consapevoli,  inconsce,
affettive e identitarie”.

foto www.espressione24.it



A CENA CON BURLESQUE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Il 27 giugno al Poker a Casalbordino

Casalbordino,  23  giugno  2024.  Appuntamento  ammiccante  e
divertente:  ecco  “A  cena  con  burlesque”.  Quanti  vorranno
passare alcune ore in un’atmosfera particolare all’insegna del
divertimento, della musica e della buona cucina il prossimo 27
giugno  non  potranno  mancare  al  Poker  centro  vacanze  a
Casalbordino Lido dove si svolgerà una serata speciale, in
un’atmosfera suggestiva e sensuale grazie alla combinazione di
canto, cabaret e burlesque.

 Sarà il Trio Lia’s feat (Luigi Blasioli e Adele Fabiani) ad
intrattenere gli ospiti con il loro trascinante Live musicale,
mentre la star internazionale del Burlesque Gipsy Rebel con le
sue  esibizioni,  dalla  sensualità  elegante  ed  ironica,  non
mancherà di coinvolgere il pubblico con uno spettacolo capace
di riservare sorprese ma soprattutto di regalare sorrisi ed
emozioni.

Ecco dunque ricrearsi la suggestiva e affascinante atmosfera
del Varietà, per un appuntamento sensuale e misterioso come
nei veri teatri di un tempo, dove musica, canto, cabaret e
burlesque si fondono in un travolgente show.

E  lo  speciale  menù  previsto,  con  piatti  di  pesce  (dai
fusilloni  con  crema  di  zucchine  e  gamberi,  al  filetto  di
spigola alle mandorle con contorno di asparagi al vapore,
all’insalata di seppie, crema di piselli e pancetta croccante)
o  di  carne  (dal  prosciutto  e  fichi  con  frutta  secca,  ai
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fusilloni  crema  di  zucchine  e  pancetta,  all’arista  in
agrodolce contorno di asparagi al vapore), potrà soddisfare
anche i palati più esigenti. La direzione organizzativa è di
Pino Leuce.

L’appuntamento,  quindi,  è  a  Casalbordino  Lido,  contrada
Termini, al Poker centro vacanze, il prossimo 27 giugno alle
21. Info e prenotazioni +39 335 7436800.

LA  TAPPA  DI  RDS  SUMMER
FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Da lunedì i primi divieti

Pescara,  23  giugno  2024.  Lo  Stadio  del  mare  di  Pescara
ospiterà una tappa dell’edizione 2024 del RDS SUMMER FESTIVAL,
il  28  e  29  giugno.  Un  grande  appuntamento  per  la  città,
all’insegna del tutto esaurito, come è accaduto ieri sera a
Senigallia.  Saranno  due  giornate  di  intrattenimento  con
accesso  gratuito  per  il  pubblico  e  l’allestimento  di  un
villaggio ricco di animazione, giochi e attrazioni, si legge
nell’ordinanza del Comune che disciplina la viabilità per i
prossimi giorni, già a partire da lunedì. Queste le modifiche
alla viabilità, tutte finalizzate a consentire la fase di
preparazione e poi il regolare svolgimento di questo evento, e
rimarranno in vigore fino alla conclusione del festival.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/23/la-tappa-di-rds-summer-festival/
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I divieti da lunedì

Da mezzanotte di lunedì e fino alle ore 20 di domenica 30
giugno  (e  comunque  fino  al  termine  delle  operazioni  di
smontaggio  degli  allestimenti)  i  mezzi  a  supporto  della
manifestazione potranno transitare e sostare sul tratto di
marciapiede lato mare della Riviera Nord in corrispondenza
dello “Stadio del Mare”. Poi, tra le ore 15 di lunedì e le ore
20 di domenica 30 giugno 2024 (e comunque fino al cessare
delle esigenze legate alla manifestazione), sarà in vigore il
divieto  di  sosta  e  di  fermata  con  rimozione  forzata  (ad
eccezione dei mezzi a supporto della manifestazione), su una
parte del parcheggio in adiacenza all’antistadio comunale tra
via Pepe e via Elettra.

Tra le 8 di lunedì e le ore 20 di domenica 30 giugno 2024,
saranno in vigore anche il divieto di sosta e di fermata con
rimozione forzata su 12 stalli di sosta per autoveicoli sul
lungomare (di cui sei sul lato mare del Lungomare Matteotti
angolo Largo Mediterraneo e sei sul lato mare di viale della
Riviera angolo Largo Mediterraneo) e su tre stalli di sosta
per  autoveicoli  all’interno  del  parcheggio  a  pagamento
(gestito dalla società in house Pescara Multiservice) sul lato
nord di Piazza I Maggio.

Altri divieti scatteranno prima del Festival. Eccoli.

Sosta e fermata

Dalle 12 di venerdì 28 giugno (fino alle ore 2 di sabato 29
giugno) e dalle ore 12 di sabato 29 giugno (fino alle ore 2 di
domenica 30 giugno) scatterà il  divieto di sosta e di fermata
con rimozione forzata, su Piazza I Maggio (ad esclusione del
parcheggio a pagamento posto sul lato nord della Piazza I
Maggio – lato chiesa del mare), mentre dalle 14 di venerdì 28
giugno (fino alle ore 2 di sabato 29 giugno e dalle ore 14 di
sabato 29 giugno fino alle ore 2 di domenica 30 giugno) sarà
istituito il divieto di sosta e di fermata (su ambo i lati con



rimozione forzata), su questi tratti stradali:

 via Lungomare Matteotti, tra via Galilei e Piazza I Maggio;

 via della Riviera, tra via Mazzini e Piazza I Maggio;

 Corso Umberto I, tra via Carducci – viale R. Elena e via
Gramsci – Piazza I Maggio.

Transito e ztl

In questo arco temporale scatterà anche il divieto di transito
in piazza I Maggio (ad esclusione del parcheggio a pagamento
posto sul lato nord della piazza I Maggio – lato chiesa del
mare  transitabile  solo  in  uscita)  mentre  dalle  ore  17  di
venerdì 28 giugno fino alle ore 2 di sabato 29 giugno e dalle
ore 17 di sabato 29 giugno fino alle ore 2 di domenica 30
giugno sarà in vigore il divieto di transito sul tratto di via
Lungomare Matteotti compreso tra via G. Galilei e Piazza I
Maggio e sul tratto di via della Riviera compreso tra via De
Amicis  e  Piazza  I  Maggio;  su  Corso  Umberto  I  nel  tratto
compreso tra via G. Carducci – viale R. Elena e via Gramsci –
Piazza  I  Maggio.  Sabato  nella  ZTL  3  ambientale  saranno
disattivati  temporaneamente  il  Varco  1,  in  viale  Regina
Margherita angolo via Leopoldo Muzii, e il Varco 2, posto in
via E. De Amicis angolo viale Regina Margherita. Sul pannello
a messaggio variabile comparirà la scritta “ZTL 3 Non Attiva”.

Nei prossimi giorni l’organizzazione diffonderà il programma
ufficiale.

VIA  AGLI  INTERVENTI  SULLA

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/22/via-agli-interventi-sulla-viabilita/


VIABILITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Sfalcio dell’erba per 787.000 euro lungo 1370 km di strade
provinciali

Chieti, 22 giugno 2024. Il settore Viabilità della Provincia
di Chieti ha avviato in questi giorni le operazioni per un
primo intervento di sfalcio della vegetazione infestante come
erbe, rovi, arbusti, cespugli, insistenti ai margini delle
strade provinciali.

Queste attività di manutenzione, fondamentali per garantire la
sicurezza stradale e il decoro del paesaggio, saranno condotte
in modo sistematico e coordinato con interventi programmati
per  minimizzare  i  disagi  alla  circolazione  e  ottimizzare
l’efficacia degli interventi. La cittadinanza è invitata a
prestare particolare attenzione alla segnaletica temporanea e
alle  eventuali  deviazioni  predisposte  per  garantire  la
sicurezza di tutti.

Il  programma  di  interventi  avviato  prevede  lo  sfalcio
dell’erba lungo 1370 km di strade provinciali, nei tratti
interessati dalla presenza di erbe infestanti. Lo sfalcio è
stato affidato a ditte esterne specializzate per un importo
complessivo dei lavori di 787.000 euro. Ulteriori attività a
supporto  delle  operazioni  di  sfalcio  saranno  eseguite  con
mezzi e personale della Provincia di Chieti.

“L’intervento di sfalcio dell’erba è parte di un più ampio
programma di manutenzione stradale programmata, che include
anche  il  controllo  e  la  riparazione  delle  infrastrutture
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viarie. La Provincia di Chieti è impegnata a mantenere le
strade  sicure  e  ben  curate  per  tutti  gli  utenti:  in
quest’ottica andremo a rinforzare con due nuovi assunzioni di
operatori  esperti  l’organico  del  personale  impegnato
quotidianamente lungo i 1600 chilometri di strade provinciali
di cui abbiamo la competenza. Questi numeri dimostrano come
sia urgente e non più rinviabile una contro riforma delle
Province,  alle  quali  vanno  restituiti  fondi  adeguati,
competenze chiare ed elezione diretta del Presidente e del
Consiglio  per  gestire  al  meglio  le  funzioni  assegnate.
Ringraziamo anticipatamente i cittadini per la collaborazione
e la comprensione durante lo svolgimento di queste importanti
attività di sfalcio dell’erba, che potranno causare minimi
disagi  alla  circolazione  stradale”,  dichiara  il  Presidente
della Provincia di Chieti Francesco Menna.

LA  SANITÀ  ABRUZZESE  È  IN
DEFICIT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Conferenza  comitato  ristretto  dei  sindaci:  “costa  e  non
soddisfa  i  livelli  di  qualità  a  cui  gli  abruzzesi  hanno
diritto”.

Atessa, 22 giugno 2024. Si è svolta ad Atessa la conferenza
del Comitato ristretto dei sindaci sul bilancio della Asl 2 e
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sul disavanzo. I dati della sanità contenuti nel documento, le
azioni necessarie al ripianamento sono stati commentati dal
presidente  del  Comitato  Diego  Ferrara  e  dagli  altri
componenti, il sindaco della città ospitante, Giulio Borrelli,
il sindaco di Casoli Massimo Tiberini e di Vasto Francesco
Menna. Il Comitato ha poi annunciato per il 10 luglio la data
per la convocazione dell’Assemblea dei sindaci per reintegrare
il quinto componente del Comitato, a seguito delle dimissioni
del sindaco di Ortona, Leo Castiglione.

“L’aumento esponenziale del disavanzo del bilancio consuntivo
della Asl 2 passato da 13.760.000 di euro a meno 41.127.000 è
ancora più incomprensibile tenuto conto che i trasferimenti
regionali sono cresciuti nel corso degli ultimi 5 anni di 65
milioni di euro, fino ad arrivare a un totale di 792 milioni –
così il presidente Diego Ferrara e i sindaci Giulio Borrelli,
Massimo  Tiberini  e  Francesco  Menna  –  .  Anche  se  la  Asl
trovasse,  attraverso  i  tagli,  i  20  milioni  di  euro  di
risparmio, per il 2024 si prevede un deficit, di almeno 21
milioni di euro. Riteniamo che gli aumenti di spesa (per il
personale,  cresciuti  di  circa  11.000.000  nell’ultimo
esercizio, 12.212.000 per l’acquisto di servizi sanitari, di
16.389.000 euro per l’acquisto di beni) non abbiano portato a
un incremento di produzione adeguato. Infatti a oggi si sono
prodotti più debiti, meno prestazioni più mobilità passiva: il
saldo della mobilità extra-regionale, dal 2019 al 2023, ad
esempio, passa da meno 51 milioni a meno 69.500.000 euro con
un peggioramento di 18 milioni, pari al 35%. Nella relazione
del consuntivo il numero di ricoveri ordinari nel 2023 è pari
a  30.000  dell’intera  Asl  2,  per  un  valore  complessivo  di
produzione di 125.717.000 con un peso medio delle prestazioni
pari a 1,26 ovvero ricoveri a non elevata intensità di cura.
Motivi per cui non è più tollerabile il grave disavanzo del
bilancio,  che  mette  a  dura  prova  la  tenuta  economica
dell’azienda per il futuro, cosa che ci preoccupa non poco,
come ha già riconosciuto la sezione di controllo regionale
della Corte dei Conti nel rendiconto generale 2022 e lo stesso



DG  della  Asl  valutando  il  progetto  PNRR  per  lo  sviluppo
dell’assistenza territoriale. L’aumento dei costi d’esercizio
che  inevitabilmente  la  nuova  organizzazione  di  assistenza
territoriale comporterà, potrà essere sostenuto solo se si
potranno attivare risparmi sull’esistente di pari valore. Vale
a dire che, affinché il sistema sia sostenibile nel lungo
periodo,  ci  si  attende  che  l’investimento  del  PNRR  possa
ridurre  la  spesa  corrente  tanto  da  poter  finanziare  la
gestione di quanto è stato realizzato grazie ai fondi europei.
Il piano di rientro comprende alcune azioni inefficaci e a
dirlo non siamo solo noi che abbiamo un compito di controllo e
proposta come Comitato ristretto, ma critiche si sono levate
anche sia dai tavoli ministeriali di monitoraggio, ma anche
dalla presidenza del Consiglio regionale, da quello della V
Commissione sanità, nonché dal sindaco dell’Aquila, presidente
del Comitato ristretto di competenza.

Come comitato abbiamo serie preoccupazioni per il futuro e lo
abbiamo messo nero su bianco nell’ultima riunione, esprimendo
un parere negativo al bilancio proposto dal Dg, perché le
misure proposte e i tagli previsti e dolorosi, soprattutto
nelle aree interne e strategiche, com’è già capitato con la
soppressione  della  guardia  estiva  nelle  maggiori  località
turistiche della provincia, potrebbero far scendere, ma non
riassorbire il deficit. Se fossero anche rispettate queste
previsioni  avremmo  un  bilancio  negativo  anche  nell’anno
corrente. Mi chiedo come sia possibile aumentare le entrate,
quando il numero di ricoveri è in picchiata, con un peso medio
delle  prestazioni  pari  a  1,26,  cioè  ricoveri  con  elevata
intensità di cura. Il Dg afferma che ci sia un eccesso di
ricorso ad esami diagnostici strumentali di III livello (Tac e
Risonanza magnetica) del 38 per cento e 33 per cento, ma lo sa
che per arrivare a una diagnosi precisa di patologie gravi la
radiografia standard è obsoleta e non serve? E che il ricorso
alla Tac è dovuto per scongiurare complicanze gravi. Stessa
cosa il punto sul risparmio sui farmaci, come se il prezzo dei
farmaci sia stabilito dai medici. La campagna elettorale è



finita, passerelle non sono più possibili, serve un’azione che
coinvolga maggioranza e opposizione e una strategia capace di
guardare  in  faccia  alla  realtà  e  restituire  un’autonomia
operativa  lla  Regione,  evitando  un  nuovo  possibile
commissariamento. Finora la strada scelta e i procedimenti
adottati non sono all’altezza della sfida”.

LA  GUARDIA  DI  FINANZA
FESTEGGIA 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

250° Anniversario della fondazione del Corpo

Giulianova, 22 giugno 2024. La cerimonia sul portoil 26 giugno
alle 19. Il Comando Provinciale della Guardia di Finanza di
Teramo  ha  scelto  il  porto  turistico  di  Giulianova  per
celebrare il 250° Anniversario della fondazione del Corpo. La
cerimonia, alla presenza della autorità civili e militari, si
terrà il prossimo 26 giugno.
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FUSCO ORDINERÀ PRESBITERI TRE
DIACONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Christian A. Da Silva, Cristian Di Sanza E Francesco Romito

Sulmona, 21 giugno 2024 – La gioia di tre nuove vocazioni
presbiterali inonda la Diocesi di Sulmona-Valva. Il Vescovo,
Mons. Fusco, ordinerà presbiteri infatti i diaconi Christian
Abrahão Da Silva (originario del Brasile), Cristian Di Sanza
(di Roccaraso) e Francesco Romito (di Castel di Sangro) il
prossimo 24 giugno 2024, alle ore 18:30, nella Cattedrale di
San Panfilo Vescovo a Sulmona.

“È con immensa gratitudine a Dio e con grande gioia che ho
dato  annuncio  dell’ordinazione  presbiterale  di  questi  tre
diaconi”, dichiara Mons. Fusco. “Si tratta di un dono prezioso
per la nostra Chiesa, un segno di speranza per il futuro. I
nuovi presbiteri saranno chiamati a servire il popolo di Dio
con amore e dedizione, annunciando il Vangelo e celebrando i
sacramenti”.

I tre diaconi hanno concluso il loro percorso di formazione
rispettivamente, il primo presso il Seminario Teologico del
Libano, gli altri due presso il Regionale di Chieti, e sono
pronti ad assumere il loro nuovo ministero.

“Invito tutta la comunità diocesana a partecipare alla solenne
celebrazione  dell’ordinazione  presbiterale”,  conclude  Mons.
Fusco. “Preghiamo per i nuovi presbiteri affinché il Signore
li sostenga e li guidi nel loro servizio”.
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La solenne liturgia di ordinazione presbiterale si terrà nella
Cattedrale di San Panfilo Vescovo a Sulmona il 24 giugno 2024,
alle ore 18:30. Sarà presieduta da S.E. Mons. Michele Fusco,
Vescovo  di  Sulmona-Valva,  concelebrata  da  un  numeroso
presbiterio e trasmessa in diretta sul canale YouTube della
Diocesi di Sulmona-Valva, per permettere a tutti i fedeli di
unirsi  in  preghiera  e  di  partecipare  a  questo  momento  di
grande grazia.

I nuovi Presbiteri

Christian Abrahão Da Silva, Membro dell’Opera di Maria fin
dalla sua giovinezza, dal 1995 vive nelle comunità chiamate
“Focolari” essendosi donato totalmente a Dio con voti seguendo
i consigli evangelici. Dopo la formazione nel Movimento ha
iniziato un periodo di missione in diversi Paesi del Medio
Oriente  e  Nord  Africa.  Nato  a  Goianésia  in  Brasile  il
01.VI.1972  da Abrahão Pires e Neuza Bergamelli, si è Laureato
in Farmacia nel 1994, specializzandosi in Biochimica nel 2001,
ha  completato  gli  studi  in  Teologia  nel  2016  presso  la
Pontificia Facoltà di Teologia del Santo Spirito di Kaslik
(Libano).  Si  è  Licenziato  in  Teologia  Morale  presso  la
Pontificia Accademia Alfonsiana con indirizzo in Bioetica nel
2023 e a settembre dello stesso anno ha iniziato il dottorato,
sempre in Teologia Morale, presso lo stesso Istituto. È stato
ordinato diacono nel settembre 2023.

Cristian Di Sanza è originario di Roccaraso, dove ha vissuto
la sua crescita umana e cristiana e ha sempre partecipato
attivamente  alla  vita  della  parrocchia.  Il  suo  cammino
vocazionale si è sviluppato durante gli anni della scuola
elementare fino ad approdare alla scelta matura di entrare in
Seminario a 35 anni. Nato a Popoli (PE) il 15.IV.1982 da
Giuseppe  e  Roberta  Silvestri,  si  è  Laureato  in  Lettere
Classiche nel 2004 all’Università di Urbino “Carlo Bo”, dove
nel  2007,  ha  conseguito  anche  la  laurea  in  Filologia  e
Tradizione  Classica;  dopo  varie  esperienze  lavorative  e
associative, ha completato gli studi in Teologia nel 2023



presso  l’ITAM  di  Chieti.  È  stato  ordinato  diacono  nel
settembre  2023.

Francesco  Romito  proviene  da  Castel  di  Sangro,  La  sua
vocazione è sbocciata durante gli anni della Scuola e si è
consolidata nel corso della formazione seminaristica. È nato a
Castel  di  Sangro  il  20.III.1993  da  Vittorio  ed  Annamaria
Buzzelli.  Dopo  le  scuole  medie  ha  conseguito  la  maturità
classica nel luglio 2012 presso il Liceo Classico ‘‘Ovidio’’
in  Sulmona  (AQ).  Dal  2012  ha  avviato  un’azienda  agricola
propria,  dove  ha  operato  fino  all’estate  del  2017.  Il  16
ottobre  del  2017  è  entrato  all’anno  propedeutico  nel
Pontificio Seminario Regionale abruzzese-molisano ‘‘S.PioX’’,
dove  il  27  giugno  2023  ha  conseguito  il  baccalaureato  in
teologia. Il 12 settembre 2023 è stato ordinato diacono.

L’ordinazione presbiterale di Christian, Cristian e Francesco
è un evento di grazia per tutta la Diocesi di Sulmona-Valva.
Si  tratta  di  un  segno  di  speranza  per  il  futuro,  che
testimonia la vitalità della fede e la bellezza del dono della
vocazione presbiterale. La comunità diocesana è invitata a
partecipare, sia in presenza che in streaming, alla solenne
celebrazione  e  ad  accompagnare  con  la  preghiera  i  nuovi
presbiteri nel loro cammino di servizio al Vangelo e al popolo
di Dio.

CHIETI  CITTÀ  AD  IMPATTO
POSITIVO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/20/chieti-citta-ad-impatto-positivo/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/20/chieti-citta-ad-impatto-positivo/


Parte dalla consegna del pulmino il progetto promosso con la
PMG Italia, Società Benefit per la diffusione di una cultura
inclusiva  basata  su  comportamenti  eco  sostenibili.
Amministrazione, Chieti Solidale e organizzatori: “Un’azione
di supporto ai soggetti più vulnerabili e di straordinaria
cittadinanza attiva” .

Comune di Chieti, 20 giugno 2024. Città ad Impatto positivo è
un  “contenitore”  di  progetti  dedicati  alla  diffusione  e
affermazione di una Cultura ad Impatto Positivo appunto, che
guarda al benessere comune, alla cura e inclusività delle
persone  più  fragili  e  alla  formazione  e  sensibilizzazione
delle nuove generazioni alle tematiche sociali più urgenti.
Tale contenitore si alimenta grazie a una solida rete tra
istituzioni, Enti del terzo settore, imprenditori e cittadini,
tutti uniti nella realizzazione di progetti ad alto impatto su
società, territorio e ambiente. In particolare, sul territorio
di Chieti grazie alla collaborazione tra il Comune di Chieti,
Chieti Solidale, il Liceo Scientifico Filippo Masci e diversi
gli Imprenditori del territorio, PMG Italia Società Benefit ha
creato  una  solida  rete  di  stakeholder  per  promuovere  e
sostenere  progetti  di  inclusione  sociale,  formazione  e
riqualificazione ambientale. Stamane l’evento di consegna di
un veicolo che sarà utilizzato per il trasporto di 35 soggetti
con disabilità. Il mezzo è stato varato in presenza delle
Istituzioni,  degli  stakeholder  del  progetto  e  degli
ambasciatori  sostenitori  che  hanno  contribuito  alla
realizzazione del progetto. Nel corso dell’anno scolastico a
venire si concretizzeranno anche eventi di formazione e di
consegna del defibrillatore.



Sono stati effettuati i seguenti interventi:

–              Servizi di inclusione: il Comune di Chieti ha
ricevuto un veicolo FIAT Doblò con pedana elettrica fruibile
da persone con fragilità e ridotta mobilità. Il veicolo viene
utilizzato per facilitare il mantenimento dei legami familiari
e  sociali  preservando  il  tessuto  relazionale  che  è
fondamentale per il benessere di chi affronta questa complessa
malattia.

–              Salute: un defibrillatore è stato donato al
Liceo  Scientifico  Filippo  Masci,  per  la  cardio-protezione
degli Studenti e di chi frequenta l’Istituto.

–              Formazione: I giovani studenti del Liceo
Scientifico  Filippo  Masci  parteciperanno  nel  prossimo  anno
scolastico a una sessione formativa e di sensibilizzazione sui
temi  della  responsabilità  sociale,  dell’attenzione  verso
l’ambiente e le persone più fragili. Saranno loro i primi
cittadini della Città ad Impatto Positivo, ed è quindi a loro
che si chiede di contribuire alla sua crescita, mettendo il
loro entusiasmo, la loro fantasia e le nozioni che imparano
durante la sessione formativa, al servizio del territorio e
del futuro di tutti.

“Siamo lieti di aver aderito a questo progetto e grati alle
forze  economiche  della  città  che  con  grande  spirito  di
servizio  e  disponibilità  lo  hanno  sostenuto  con  i  propri
apporti – così il sindaco Diego Ferrara, con l’assessora alla
Pubblica Istruzione Teresa Giammarino e la componente del Cda
di Chieti Solidale Sandra De Thomasis in rappresentanza del
presidente Pierluigi Balietti – . Il mezzo faciliterà la vita
di 35 persone che convivono con grossi problemi di disabilità
e  solleverà  le  rispettive  famiglie  di  un  peso,  anche
economico, facendo sentire sia la presenza delle istituzioni,
sia  quella  della  comunità,  perché  l’adozione  di  questo
progetto è stata effettuata da tantissimi imprenditori del
territorio che hanno contribuito alla realizzazione e alle



spese. Questo primo passo è subito operativo, come lo saranno
presto anche le altre tappe previste, con la donazione di un
defibrillatore e quella di alberi alla città, che vivremo
nella piena condivisione, come è accaduto oggi. Grazie a tutti
coloro che hanno reso possibile questa prima meta”. 

“Questi progetti sono per noi fonte di grande soddisfazione.
Dalla  nostra  trasformazione  in  Società  Benefit  nel  2020
abbiamo arricchito la nostra progettualità ampliando le nostre
aree di intervento, continuando a dedicarci al mondo delle
fragilità,  di  cui  ci  siamo  sempre  occupati  con  i  nostri
progetti di mobilità, ma unendo una particolare attenzione
all’ambiente  e  coinvolgendo  in  progetti  di  formazione  e
sensibilizzazione le nuove generazioni, che saranno di fatto i
cittadini del futuro, oltre che forieri di grande energia
positiva – dichiara Marco Mazzoni, Amministratore Delegato di
PMG  Italia  –  .  Vedere  gli  stakeholder  aderire  ai  nostri
progetti con tanto entusiasmo e con tanto interesse, aver
catalizzato l’interesse e il sostegno concreto di Fondazione
Conad ETS con cui abbiamo una grande condivisione di valori,
ci gratifica e ci conferma che abbiamo fatto la scelta giusta.
Di fatto, la dimensione ‘Benefit’ era già nel nostro DNA prima
ancora della trasformazione giuridica”.

PMG ITALIA SOCIETA’ BENEFIT vuole stimolare un cambiamento
positivo nella società e nell’ambiente e migliorare la qualità
della vita, difendendo le diversità e promuovendo inclusione e
integrazione. Il Progetto Città ad Impatto Positivo nasce per
supportare la nascita e la gestione di Progetti e servizi di
utilità sociale, grazie alla costruzione di una solida rete
tra Società, Enti e persone che decidono di lavorare insieme
con un unico obiettivo comune: il miglioramento di vita di
tutti i cittadini, in particolare di quelli più fragili. PMG
Italia Società Benefit, promotrice del Progetto, ha nel 2020
effettuato il passaggio a Società Benefit per dare un segnale
di  trasparenza  e  responsabilità  nei  confronti  dei  propri
stakeholder: enti locali, associazioni, sponsor, collaboratori



e utenti finali.

SI RINGRAZIANO GLI AMBASCIATORI SOSTENITORI:

C.E.I.T.  S.R.L.,  Santarelli  Marco,  Auto  Service  Petini,
Dott.Ssa  Chiara  Peticola,  Isomec  S.R.L,  New  Gilda  S.R.L,
Trattoria Da Frank S.R.L., Carlo Pretaroli, Dott. Christian
Ciulla, Perseo Srl, Dott. Carmine Rapani, Meccanica Leon Srl,
Autoscuola Massimo Farinacci S.A.S., Toto Holding S.P.A., H2p
S.R.L.,  Studio  Odontoiatrico  Rocci,  Edil  Seba  Di  Gianni
Sebastiani,  Cogema  S.R.L.,  Gostmoto  S.R.L.,  Rist.  Cinese-
Giapp. Hong Kong 2 Sas, Garden Gardenia S.R.L., Studio Legale
Avv. Roberto Di Loreto King Of Coffee S.R.L.S., Gelatiamo Sas
Di Enrico Sigismondi, Spaccanapoli Chieti S.R.L., S.El.Me.C.
S.R.L.

IL CONSIGLIO PROVINCIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Ieri approvata variazione di bilancio e modifiche allo statuto
ITS Sistema Meccanica

Chieti, 19 giugno 2024. Il Consiglio Provinciale di Chieti si
è riunito questa mattina per discutere cinque punti all’ordine
del giorno. In apertura della seduta, il Presidente Francesco
Menna ha illustrato il nuovo logo promozionale della Provincia
di  Chieti  approvato  con  decreto  presidenziale  nei  giorni
scorsi, un’immagine che sarà presente sulla carta intestata

https://www.abruzzopopolare.com/2024/06/19/il-consiglio-provinciale/


alla destra dello stemma istituzionale ufficiale e sulle opere
realizzate con il testo “Provincia del Parco nazionale della
Maiella,  Provincia  della  Via  Verde  Costa  dei  Trabocchi,
Provincia dei Cammini religiosi”. L’immagine, che rappresenta
il ricco e variegato territorio della Provincia di Chieti, non
sostituisce lo stemma istituzionale ufficiale.

Durante  la  seduta,  è  stata  approvata  una  variazione  al
bilancio 2024/2026 per garantire una gestione finanziaria più
efficace e aderente alle esigenze attuali dell’ente, tra cui
quelle della funzione edilizia scolastica con fondi destinati
alla  realizzazione  di  un  deposito  per  archivi  al  piano
seminterrato del liceo Artistico di Vasto e allo spostamento
del server di rete nell’ambito dei lavori di miglioramento
sismico dell’ITC Palizzi di Vasto.

È stata inoltre approvata la transazione tra Telecom e la
Provincia di Chieti per la bonaria definizione anticipata del
giudizio pendente nella sezione specializzata per le Imprese
del Tribunale delL’Aquila con il conseguente riconoscimento
del debito fuori bilancio.

Sono state infine approvate all’unanimità le modifiche dello
Statuto  della  Fondazione  “Istituto  Tecnico  Superiore  Nuove
Tecnologie  per  il  Made  in  Italy  Sistema  Meccanica”  di
Lanciano, adottate per aggiornare e migliorare la governance e
l’efficacia  operativa  dell’istituto  come  previsto  dalla
recente normativa nazionale.

PADRI SEPARATI, PUBBLICATO IL
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SECONDO AVVISO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

Per assegnare gli appartamenti di via Valle Furci Disponibili
6 appartamenti, domande entro l’8 luglio

Pescara, 19 giugno 2024. È stato pubblicato dal Comune di
Pescara il secondo avviso per l’assegnazione degli alloggi
destinati a padri separati. Gli appartamenti disponibili sono
sei, siti nell’edificio di via Valle Furci 5/I che il Comune
ha ristrutturato con fondi Pnrr dopo averlo liberato dagli
occupanti abusivi. Il primo avviso risale al mese di marzo e
ha  portato  all’assegnazione  di  cinque  alloggi  dei  nove
disponibili nella palazzina, ma due padri hanno rinunciato nei
giorni scorsi, annunciano il sindaco Carlo Masci e il vice
sindaco Adelchi Sulpizio, che ha la delega alle Politiche
sociali. Sono stati proprio Masci e Sulpizio, nelle scorse
settimane,  a  mostrare  l’edificio  ai  primi  assegnatari,
sottolineando che gli uffici erano al lavoro per pubblicare un
secondo avviso,  contenente alcune novità rispetto al primo in
merito ai requisiti di accesso.

I REQUISITI

I padri devono avere la residenza anagrafica nel Comune di
Pescara da almeno 5 anni, ma questo periodo può essere anche
non continuativo solo nel caso in cui il cambio di residenza
sia  avvenuto  per  cause  strettamente  legate  a
divorzio/separazione  (da  dimostrare  documentalmente).
L’ulteriore  novità  riguarda  l’età  dei  figli  che  potranno
essere  sia  minorenni  (purché  non  inseriti  in  strutture
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residenziali) che maggiorenni, ma solo se iscritti alle scuole
superiori o all’Università e fiscalmente a carico. Gli altri
requisiti previsti per i padri, separati o divorziati, che
vogliono rispondere all’avviso sono la cittadinanza italiana,
l’assenza di condanne, il reddito Isee tra 8.000 e 23.000
euro, il reddito da lavoro dipendente o autonomo, l’assenza di
diritti  di  proprietà,  usufrutto,  uso  e  abitazione  sul
territorio  nazionale  (ad  esclusione  dell’eventuale  immobile
assegnato alla coniuge in quanto affidataria del/i figlio/i) e
l’assenza  di  immobili  ad  uso  abitativo  di  proprietà  dei
genitori o dei figli nei Comuni dell’hinterland. È necessario,
poi, essere in regola con il versamento degli alimenti.

GLI APPARTAMENTI

Gli appartamenti, all’interno dell’immobile, sono dislocati 3
a piano terra e 3 al primo piano (di cui 4 monolocali e 2
bilocali) e hanno una superficie che va da 32,95 a 59,45 metri
quadrati. Gli alloggi possono essere concessi per un arco
temporale di tre anni (rinnovabili), per un importo minimo del
canone mensile di 153 euro fino ad un massimo di 277 euro. Per
un bilocale a piano terra destinato a un massimo di 4 persone,
è prevista l’assegnazione in via prioritaria nel caso in cui
il padre o il figlio sia una persona con disabilità.

LA SCADENZA PER LE RICHIESTE

La scadenza per la presentazione delle domande è fissata all’8
luglio prossimo (ore 13). L’avviso è consultabile on line sul
sito del Comune (c’è anche il modulo di domanda). Chi ha già
inoltrato  richiesta  a  seguito  del  primo  bando,  dovrà
presentarla  di  nuovo  (ma  si  può  evitare  di  allegare  la
documentazione obbligatoria).

MASCI: “TUTELIAMO PADRI E FIGLI”

“Continuiamo a portare avanti una operazione a cui teniamo
molto,  pensata  appositamente  per  i  padri  separati.  Queste
persone vivono un doppio dramma: quello di non avere più una



famiglia e quello di rimanere fuori casa, senza poter ospitare
più i figli. Noi non li lasciamo soli, li supportiamo e ci
attestiamo il merito di essere uno dei primissimi Comuni in
Italia a realizzare un progetto dall’altissimo valore sociale,
che garantisce una casa, una bella casa, a canone concordato
che garantisce anche l’obiettivo di tenere insieme padri i
figli, tutelando questi ultimi”.

SULPIZIO:  “ECCO  COME  È  RINATO  UN  IMMOBILE  OCCUPATO
ABUSIVAMENTE”

“Era occupato abusivamente, pesantemente danneggiato, e gli
inquilini creavano problemi al vicinato. Siamo stati in grado,
come amministrazione, di reperire i fondi, realizzare i lavori
e promuovere il primo e poi il secondo avviso, allargando un
po’ le maglie, per andare incontro alle esigenze dei padri
separati”.

UNA MAPPA DELLA VIA VERDE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Giugno 2024

La costa dei trabocchi degli operatori soci della DMC Terre
del Sangro Aventino

Torino di Sangro, 19 giugno 2024. Mettere a disposizione dei
clienti  che  noleggiano  una  bicicletta,  uno  strumento
informativo dal formato tascabile e di facile distribuzione,
per fornire un’idea complessiva di come percorrere la Via
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Verde o parte di essa, nel corso di una giornata e/o in più
tappe. È questo l’obiettivo che si è data la DMC Terre del
Sangro Aventino, che ha proposto ai suoi soci che operano nel
settore del noleggio bike, di produrre un unico strumento
informativo, dividendo i costi di produzione e mettendo a
fattor comune l’esigenza che si è creata.

La  mappa  che  rappresenta  l’intero  tratto  costiero  della
provincia  di  Chieti,  che  parte  da  San  Salvo  e  arriva  a
Francavilla  a  Mare,  rappresenta  l’intero  tratto  ciclabile,
mettendo in connessione il percorso della Via Verde, con altri
percorsi ciclabili, con altre tipologie di percorso a bassa
intensità di traffico veicolare e con gli altri tratti dove si
incontrano  le  maggiori  criticità  a  causa  dell’assenza  di
tracciati sicuri e fornendo informazioni su come muoversi in
assenza di un tracciato uniforme.

Altri elementi che sono rappresentati nella mappa sono le
stazioni ferroviarie e le regole al momento in vigore per il
trasporto  delle  biciclette  sui  treni,  i  riferimenti  dei
differenti comuni che si attraversano e delle località marine,
i fiumi che si attraversano e le intersezioni del tracciato
con i percorsi che portano verso l’entroterra, consultabili
sul sito del progetto www.reteciclabiletrabocchi.it

Altro elemento rappresentato nella mappa, sono i principali
punti d’interesse che si incontrano lungo il percorso, per
ognuno dei quali è stata realizzata un’illustrazione, a cura
dell’illustratrice  Eleonora  Nanni,  che  ha  curato  anche
l’impostazione grafica e l’impaginazione dell’intero prodotto.

Gli  operatori  che  aderiscono  alla  DMC  Terre  del  Sangro
Aventino che hanno realizzato l’iniziativa sono Mare Blù di
Torino di Sangro, Bicimania di Fossacesia, Civitarese Viaggi e
Green Road Bike di Ortona, tutti operanti nel settore del
noleggio bike.

“Questo  piccolo  esperimento,  rappresenta  un  esempio  non



scontato  di  collaborazione  tra  operatori  potenzialmente
concorrenti, che hanno individuato un’esigenza comune e unito
le forze per dotarsi di uno strumento comune di accoglienza e
informazione”, ha dichiarato Filippo De Sanctis, Presidente
del  Comitato  di  Attuazione  della  DMC  Terre  del  Sangro
Aventino.

La mappa è in distribuzione presso i punti noleggio degli
operatori che hanno aderito al progetto.


